

DITERIMA DALAM PERSIDANGAN	
DARI :	Bawaslu
No. /PHP.BUP. /20 21	14 /PHP.BUP.XIX /20 21
Hari :	Rabu
Tanggal :	3 Feb 2021
Jam :	08.00 WIB

Nomor : 002/HK.08/K.KH-08/01/2021 Sampit, 03 Februari 2021
Lampiran : 1 (Satu) Berkas
Perihal : Keterangan Tertulis Bawaslu Kepada:
Kabupaten Kotawaringin Timur terkait Perselisihan Hasil Pemilihan (PHP) Bupati dan Wakil Bupati Kotawaringin Timur
**Yth. Ketua Mahkamah Konstitusi RI
Jl. Medan Merdeka Barat No. 6
Jakarta Pusat**

Sehubungan dengan adanya Surat Mahkamah Konstitusi Nomor: 164.14/PAN.MK/PS/01/2021, tertanggal 28 Januari 2021, perihal Keterangan Tertulis Bawaslu Kabupaten Kotawaringin Timur, terkait adanya Perkara Perselisihan Hasil Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Kotawaringin Timur Tahun 2020 yang telah diajukan dan didaftarkan di Kepaniteraan Mahkamah Konstitusi Republik Indonesia pada tanggal 17 Desember 2020 dengan Nomor Perkara PHP 14/PHP.BUP/XIX/2021 oleh:

Pemohon :
Pasangan Calon

Muhammad Rudini Darwan Ali & H. Samsudin, S.Pd.I

Melawan :

Termohon :

Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Kotawaringin Timur

Perkenankanlah Ketua dan Anggota Majelis Hakim Yang Mulia, Bawaslu Kabupaten Kotawaringin Timur menyampaikan keterangan sebagai berikut :

A. Keterangan Atas Pokok Permohonan

- 1. Hasil Pengawasan Atas Pokok Permohonan Mengenai Keberatan Pemohon Pada Hasil Perhitungan Suara.** Bahwa terhadap dalil permohonan pemohon yang pada pokoknya menyatakan *keberatan atas hasil perhitungan suara sebagaimana telah ditetapkan dalam Keputusan Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Kotawaringin Timur Tahun Nomor 213/PL.02.6-*

Kpt/6202/KPU-Kab/XII/2020 tentang Penetapan Rekapitulasi Hasil Perhitungan Suara dan Hasil Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Kotawaringin Timur Tahun 2020 karena kecurangan-kecurangan yang mengurangi perolehan suara Pemohon secara masif. Bawaslu Kabupaten Kotawaringin Timur menerangkan sebagai berikut :

- a. Bahwa berdasarkan hasil pengawasan Bawaslu Kabupaten Kotawaringin Timur sejak tanggal 14 sampai dengan tanggal 15 Desember 2020 pada proses Rekapitulasi Hasil Perhitungan Suara Tingkat Kabupaten Dalam Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Kotawaringin Timur Tahun 2020, Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) melakukan koreksi dan perbaikan pada Formulir Model D.Hasil Kecamatan-KWK yang disebabkan kekeliruan secara umum pada penjumlahan Data Pengguna Hak Pilih, Data Pemilih Disabilitas dan Data Penggunaan Surat Suara. Terhadap hasil koreksi dan perbaikan tersebut, PPK melakukan pencoretan dan pembetulan yang selanjutnya diparaf oleh PPK dan saksi Pasangan Calon yang hadir;
- b. Bahwa Bawaslu Kabupaten Kotawaringin Timur mengingatkan secara langsung kepada KPU Kabupaten Kotawaringin Timur untuk mencatat dalam Formulir Model D.Kejadian Khusus dan/atau Keberatan Kabupaten/Kota-KWK;
- c. Bahwa perolehan suara masing-masing Pasangan Calon pada proses Rekapitulasi Hasil Perhitungan Suara Tingkat Kabupaten Dalam Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Kotawaringin Timur Tahun 2020, sebagai berikut:

No	Pasangan Calon	Nomor Urut	Hasil Perolehan
1	H. Halikinnoor, S.H., M.M dan Irawati, S.Pd	1	56.536
2	Hj. Suprianti Rambat dan Muhammad Arsyad, S.Ag	2	44.105
3	Drs. H.M. Taufiq Mukri, S.H., M.M dan H. Supriadi MT, S.Sos	3	20.353
4	Muhammad Rudini Darwan Ali dan H. Samsudin, S.Pd. I	4	47.161

- d. Bahwa saksi Pasangan Calon Nomor Urut 4 menyatakan menolak dan tidak menerima Hasil Rekapitulasi Tingkat Kabupaten yang dituangkan dalam Formulir Model D.Kejadian Khusus dan/atau Keberatan Kabupaten/Kota-KWK.

(Bukti PK-1)

2. Hasil Pengawasan Atas Pokok Permohonan Terkait Ketidakesuaian Pengisian Data C1 Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Kotawaringin Timur di Beberapa TPS Kabupaten Kotawaringin Timur

2.1 Desa Pelangsian (TPS 02, TPS 05, TPS 07 & TPS 09)

Bahwa terhadap dalil permohonan pemohon yang pada pokoknya menyatakan *terdapat pemilih yang menggunakan hak pilih dengan KTP berjumlah 7 orang di TPS 02, 2 orang di TPS 05, 2 orang di TPS 07 dan 3 orang di TPS 09 serta terdapat pemilih pindah memilih yang menggunakan hak pilih di TPS 09, yang mana KTP maupun A5 tidak ditunjukkan kepada saksi pasangan calon*. Berdasarkan pencermatan pada Formulir Model C.Hasil Salinan-KWK yang diterima oleh Pengawas TPS (PTPS) dan hasil pengawasan PTPS pada tanggal 9 Desember 2020, Bawaslu Kabupaten Kotawaringin Timur menerangkan sebagai berikut:

No	Data Pencermatan		Ket
	Formulir Model C.Hasil Salinan-KWK	Laporan Hasil Pengawasan PTPS	
TPS 02			
1	Jumlah Pemilih yang tidak terdaftar dalam DPT yang menggunakan hak pilih dengan KTP elektronik atau Surat Keterangan (DPTb), sbb: a. Laki-Laki (L) = 5 b. Perempuan (P) = 2 c. L+P = 7	Pemungutan dan Perhitungan Suara berjalan aman	Bukti PK-02
2	Seluruh Saksi Pasangan Calon bertanda tangan pada kolom tanda tangan		
TPS 05			
3	Tidak ada pemilih yang tidak terdaftar dalam DPT yang menggunakan hak pilih dengan KTP elektronik atau Surat Keterangan (DPTb)	Pemungutan dan Perhitungan Suara berjalan aman dan tertib	Bukti PK-03
4	Seluruh Saksi Pasangan Calon bertanda tangan pada kolom tanda tangan		
TPS 07			
5	Jumlah Pemilih yang tidak terdaftar dalam DPT yang menggunakan hak pilih dengan KTP elektronik atau Surat Keterangan (DPTb), sbb: a.Laki-Laki (L) = 1 b.Perempuan (P) = 1 c.L+P = 2	Proses Pemungutan dan Perhitungan Suara berjalan aman dan tertib	Bukti PK-04

6	Seluruh Saksi Pasangan Calon bertanda tangan pada kolom tanda tangan		
TPS 09			
7	Jumlah Pemilih yang pindah memilih (DPPh) yang menggunakan hak pilih, sbb: a. Laki-Laki (L) = 2 b. Perempuan (P) = 1 c. L+P = 3	Proses Pemungutan dan Perhitungan Suara berjalan lancar, aman dan tertib	Bukti PK-05
8	Jumlah Pemilih yang tidak terdaftar dalam DPT yang menggunakan hak pilih dengan KTP elektronik atau Surat Keterangan (DPTb), sbb: a. Laki-Laki (L) = 1 b. Perempuan (P) = 1 c. L+P = 2		
9	Seluruh Saksi Pasangan Calon bertanda tangan pada kolom tanda tangan		

2.2 Kelurahan Mentawa Baru Hilir

2.2.1 TPS 02

Bahwa terhadap dalil permohonan pemohon yang pada pokoknya menyatakan *kesalahan penulisan pada DPPh tertulis 1 seharusnya 0 dan penulisan pada DPTb tertulis 19 seharusnya 18*. Berdasarkan pencermatan pada Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK yang diterima oleh PTPS, Bawaslu Kabupaten Kotawaringin Timur Bawaslu menerangkan sebagai berikut:

No	Data Pencermatan	Ket
	Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK	
1	Jumlah Pemilih yang pindah memilih (DPPh) yang menggunakan hak pilih, sbb: a. Laki-Laki (L) = 1 c. L+P = 1 b. Perempuan (P) = 0	Bukti PK-06
2	Jumlah Pemilih yang tidak terdaftar dalam DPT yang menggunakan hak pilih dengan KTP elektronik atau Surat Keterangan (DPTb), sbb: a. Laki-Laki (L) = 18 c. L+P = 36 b. Perempuan (P) = 18	
3	Seluruh Saksi Pasangan Calon bertanda tangan pada kolom tanda tangan	

2.2.2 TPS 03

Bahwa terhadap dalil permohonan pemohon yang pada pokoknya menyatakan *terdapat selisih pengguna hak pilih dalam DPT Laki-Laki (L) tertulis 69 seharusnya 65 & Perempuan (P) tertulis 68 seharusnya 72, jumlah*

pengguna hak pilih dalam DPT (L+P) tertulis 141 seharusnya 133, serta selisih pada jumlah pengguna hak pilih Laki-Laki (L) tertulis 69 seharusnya 65 & Perempuan (P) tertulis 68 seharusnya 72, jumlah pengguna hak pilih dalam DPT (L+P) tertulis 141 seharusnya 149. Berdasarkan pencermatan pada Formulir Model C.Hasil Salinan-KWK yang diterima oleh PTPS, Bawaslu Kabupaten Kotawaringin Timur Bawaslu menerangkan sebagai berikut:

No	Data Pencermatan	Ket
	Formulir Model C.Hasil Salinan-KWK	
1	Jumlah pengguna hak pilih dalam DPT, sbb: a. Laki-Laki (L) = 65 c. L+P = 133 b. Perempuan (P) = 68	Bukti PK-07
2	Jumlah pengguna hak pilih, sbb: a. Laki-Laki (L) = 69 c. L+P = 141 b. Perempuan (P) = 72	
3	Saksi Pasangan Calon bertanda tangan pada kolom tanda tangan, kecuali Saksi Pasangan Calon Nomor Urut 03	

2.2.3 TPS 08

Bahwa terhadap dalil permohonan pemohon yang pada pokoknya menyatakan kesalahan penulisan pada DPTb Laki-Laki (L) tertulis 0 seharusnya 5, Perempuan (P) tertulis 18 seharusnya 0, serta kesalahan dalam penulisan jumlah pemilih Laki-Laki (L) tertulis 135 seharusnya 8140, Perempuan (P) tertulis 142 seharusnya 129, Jumlah Pemilih (L+P) tertulis 264 seharusnya 282. Berdasarkan pencermatan pada Formulir Model C.Hasil Salinan-KWK yang diterima oleh PTPS, Bawaslu Kabupaten Kotawaringin Timur Bawaslu menerangkan sebagai berikut:

No	Data Pencermatan	Ket
	Formulir Model C.Hasil Salinan-KWK	
1	Jumlah Pemilih yang tidak terdaftar dalam DPT yang menggunakan hak pilih dengan KTP elektronik atau Surat Keterangan (DPTb), sbb: a.Laki-Laki (L) = 6 c. L+P = 12 b.Perempuan (P) = 6	Bukti PK-08
2	Jumlah Pemilih, sbb: a. Laki-Laki (L) = 141 c. L+P = 261 b. Perempuan (P) = 120 Note: pada jumlah pemilih terdapat pemilih DPPH (L+P) = 4 & pemilih DPTb (L+P) = 12	
3	Seluruh Saksi Pasangan Calon bertanda tangan pada kolom tanda tangan	

2.2.4 TPS 10

Bahwa terhadap dalil permohonan pemohon yang pada pokoknya menyatakan *kesalahan penulisan pada DPPh pemilih Laki-Laki (L) tertulis 0 seharusnya 1, Perempuan (P) tertulis 1 seharusnya 0, selanjutnya kesalahan penulisan pada DPTb Laki-Laki (L) tertulis 0 seharusnya 5, Perempuan (P) tertulis 0 seharusnya 4, serta Jumlah Pemilih Laki-Laki (L) tertulis 182 seharusnya 187, Perempuan (P) tertulis 198 seharusnya 203, Jumlah Pemilih (L+P) tertulis 380 seharusnya 390*. Berdasarkan pencermatan pada Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK yang diterima oleh PTPS, Bawaslu Kabupaten Kotawaringin Timur Bawaslu menerangkan sebagai berikut:

No	Data Pencermatan	Ket
	Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK	
1	Jumlah Pemilih yang pindah memilih (DPPh), sbb: a. Laki-Laki (L) = 0 b. Perempuan (P) = 1 c. L+P = 1	Bukti PK-09
2	Jumlah Pemilih yang tidak terdaftar dalam DPT yang menggunakan hak pilih dengan KTP elektronik atau Surat Keterangan (DPTb), sbb: a. Laki-Laki (L) = 5 b. Perempuan (P) = 4 c. L+P = 9	
3	Jumlah Pemilih, sbb: a. Laki-Laki (L) = 187 b. Perempuan (P) = 203 c. L+P = 390	
4	Seluruh Saksi Pasangan Calon bertanda tangan pada kolom tanda tangan	

2.2.5 TPS 11

Bahwa terhadap dalil permohonan pemohon yang pada pokoknya menyatakan *kesalahan penulisan pada DPTb Laki-Laki (L) tertulis 0 seharusnya 9, Perempuan (P) tertulis 0 seharusnya 13, Jumlah DPTb (L+P) tertulis 0 seharusnya 22 selanjutnya kesalahan penulisan pada Jumlah Pemilih Laki-Laki (L) tertulis 194 seharusnya 208, Perempuan (P) tertulis 197 seharusnya 210, Jumlah Pemilih (L+P) tertulis 396 seharusnya 418*. Berdasarkan pencermatan pada Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK yang diterima oleh PTPS, Bawaslu

Kabupaten Kotawaringin Timur Bawaslu menerangkan sebagai berikut:

No	Data Pencermatan	Ket
	Formulir Model C.Hasil Salinan-KWK	
1	Jumlah Pemilih yang tidak terdaftar dalam DPT yang menggunakan hak pilih dengan KTP elektronik atau Surat Keterangan (DPTb), sbb: a.Laki-Laki (L) = 9 b.Perempuan (P) = 13 c.L+P = 22	Bukti PK-10
2	Jumlah Pemilih, sbb: a.Laki-Laki (L) = 208 b.Perempuan (P) = 210 c.L+P = 418	
3	Saksi Pasangan Calon bertanda tangan pada kolom tanda tangan, kecuali Saksi Pasangan Calon Nomor Urut 03	

2.2.6 TPS 15

Bahwa terhadap dalil permohonan pemohon yang pada pokoknya menyatakan *kesalahan dalam penginputan C1 pemilih yang tidak akurat*. Berdasarkan pencermatan pada Formulir Model C.Hasil Salinan-KWK yang diterima oleh PTPS, Bawaslu Kabupaten Kotawaringin Timur menerangkan bahwa terdapat beberapa perbaikan atau coretan pada elemen Data Pemilih dan Pengguna Hak Pilih, meskipun demikian seluruh saksi pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati Kotawaringin Timur bertanda tangan pada kolom tanda tangan.

Bukti PK-11

2.2.7 TPS 19

Bahwa terhadap dalil permohonan pemohon yang pada pokoknya menyatakan *kesalahan dalam penginputan C1 pemilih yang berakibat salah dalam penjumlahannya*. Berdasarkan pencermatan pada Formulir Model C.Hasil Salinan-KWK yang diterima oleh PTPS, Bawaslu Kabupaten Kotawaringin Timur menerangkan sebagai berikut:

No	Data Penceramatan		Ket
	Formulir Model C.Hasil Salinan-KWK		
	Data Pemilih	Data Pengguna Hak Pilih	
1	Jumlah Pemilih dalam DPT, sbb: a.Laki-Laki (L) = 151 b.Perempuan (P) = 157 c.L+P = 308	Jumlah pengguna hak pilih dalam DPT, sbb: a. Laki-Laki (L) = 105 b.Perempuan (P) = 113 c.L+P = 218	Bukti PK-12
2	Jumlah Pemilih yang pindah memilih (DPPH), sbb: a.Laki-Laki (L) = 0 b.Perempuan (P) = 0 c.L+P = 0	Jumlah Pemilih yang pindah memilih (DPPH) yang menggunakan hak pilih, sbb: a. Laki-Laki (L) = 0 b.Perempuan (P) = 0 c.L+P = 0	
3	Jumlah Pemilih tidak terdaftar dalam DPT yang menggunakan hak pilih dengan KTP elektronik atau surat keterangan (DPTb), sbb: a.Laki-Laki (L) = 7 b.Perempuan (P) = 4 c.L+P = 11	Jumlah Pemilih tidak terdaftar dalam DPT yang menggunakan hak pilih dengan KTP elektronik atau surat keterangan (DPTb), sbb: a. Laki-Laki (L) = 7 b.Perempuan (P) = 4 c.L+P = 11	
4	Jumlah Pemilih, sbb: a.Laki-Laki (L) = 158 b.Perempuan (P) = 161 c.L+P = 319	Jumlah Pengguna Hak Pilih, sbb: a. Laki-Laki (L) = 112 b.Perempuan (P) = 117 c.L+P = 229	
5	Seluruh Saksi Pasangan Calon bertanda tangan pada kolom tanda tangan		

2.2.8 TPS 22, TPS 28, TPS 29 & TPS 30

Bahwa terhadap dalil permohonan pemohon yang pada pokoknya menyatakan *tidak akuratnya pengisian data pengguna hak pilih dengan jumlah surat suara yang digunakan*. Berdasarkan penceramatan pada Formulir Model C.Hasil Salinan-KWK yang diterima oleh PTPS, Bawaslu Kabupaten Kotawaringin Timur menerangkan sebagai berikut:

No	Data Penceramatan		Ket
	Formulir Model C.Hasil Salinan-KWK		
	Data Pengguna Hak Pilih	Data Penggunaan Surat Suara	
TPS 22			
1	Jumlah pengguna hak pilih, sbb: a.Laki-Laki (L) = 82 b.Perempuan (P) = 80 c.L+P = 162	Jumlah surat suara yang digunakan = 159	Bukti PK-13
2	Jika dicermati terdapat selisih antara jumlah pengguna hak pilih dengan jumlah surat suara yang digunakan sebanyak 3, meskipun demikian seluruh saksi pasangan calon bertanda tangan pada kolom tanda tangan		

TPS 28			
3	Jumlah pengguna hak pilih, sbb: a.Laki-Laki (L) = 112 b.Perempuan (P) = 121 c.L+P = 233	Jumlah surat suara yang digunakan = 233	Bukti PK-14
4	Seluruh saksi pasangan calon bertanda tangan pada kolom tanda tangan		
TPS 29			
5	Jumlah pengguna hak pilih, sbb: a.Laki-Laki (L) = 95 b.Perempuan (P) = 121 c.L+P = 216	Jumlah surat suara yang digunakan = 216	Bukti PK-15
6	Seluruh saksi pasangan calon bertanda tangan pada kolom tanda tangan		
TPS 30			
7	Jumlah pengguna hak pilih, sbb: a.Laki-Laki (L) = 105 b.Perempuan (P) = 102 c.L+P = 207	Jumlah surat suara yang digunakan = 207	Bukti PK-16
8	Seluruh saksi pasangan calon bertanda tangan pada kolom tanda tangan		

2.2.9 TPS 44 & TPS 45

Bahwa terhadap dalil permohonan pemohon yang pada pokoknya menyatakan *pada Formulir C1 kolom kosong tidak tertanda Silang (x)*. Berdasarkan pencermatan pada Formulir Model C.Hasil Salinan-KWK yang diterima oleh PTPS, Bawaslu Kabupaten Kotawaringin Timur menerangkan sebagai berikut:

No	Data Pencermatan		Ket
	Formulir Model C.Hasil Salinan-KWK		
TPS 44			
1	Pada elemen data pengguna hak pilih, data pemilih disabilitas, data penggunaan surat suara dan data suara sah & tidak sah, kolom kosong tertanda silang (x), kecuali pada elemen data pemilih, kolom kosong tidak tertanda silang (x)		Bukti PK-17
2	Seluruh saksi pasangan calon bertanda tangan pada kolom tanda tangan		
TPS 45			
3	a.Pada elemen data pemilih, data pemilih disabilitas, data penggunaan surat suara, kolom kosong tertanda garis mendatar (-) b.Pada elemen pengguna hak pilih, kolom kosong tertanda silang (x) c.Pada elemen data suara sah & tidak sah, kolom kosong tertulis angka nol (0)		Bukti PK-18
4	Seluruh saksi pasangan calon bertanda tangan pada kolom tanda tangan		

2.3 Kelurahan Sawahan

2.3.1 TPS 15

Bahwa terhadap dalil permohonan pemohon yang pada pokoknya menyatakan *dugaan adanya indikasi mobilisasi massa pemilih menggunakan KTP, yang mana terdapat 55 Pemilih yang menggunakan hak pilih dengan KTP*. Berdasarkan pencermatan pada Formulir Model C.Hasil Salinan-KWK yang diterima oleh PTPS dan hasil pengawasan PTPS pada tanggal 9 Desember 2020, Bawaslu Kabupaten Kotawaringin Timur menerangkan sebagaimana tabel berikut:

No	Data Pencermatan		Ket
	Formulir Model C.Hasil Salinan-KWK	Laporan Hasil Pengawasan PTPS	
1	Jumlah Pemilih yang tidak terdaftar dalam DPT yang menggunakan hak pilih dengan KTP elektronik atau Surat Keterangan (DPTb), sbb: a.Laki-Laki (L) = 24 b.Perempuan (P) = 31 c.L+P = 55	Pemungutan dan Perhitungan Suara berjalan aman dan terkendali	Bukti PK-19
2	Seluruh Saksi Pasangan Calon bertanda tangan pada kolom tanda tangan		

2.3.2 TPS 16

Bahwa terhadap dalil permohonan pemohon yang pada pokoknya menyatakan *penulisan C1 tidak akurat*. Berdasarkan pencermatan pada Formulir Model C.Hasil Salinan-KWK yang diterima oleh PTPS dan hasil pengawasan PTPS pada tanggal 9 Desember 2020, Bawaslu Kabupaten Kotawaringin Timur menerangkan sebagai berikut:

No	Data Pencermatan		Ket
	Formulir Model C.Hasil Salinan-KWK	Laporan Hasil Pengawasan PTPS	
1	A. Data Pemilih a. Jumlah Pemilih dalam DPT (L+P) = 284 b. Jumlah Pemilih yang pindah memilih (DPPH) (L+P) = 23 c. Jumlah DPTb (L+P) = (kosong) d. Jumlah Pemilih (L+P) = 307	Pemungutan dan Perhitungan Suara berjalan aman, tertib dan lancar	Bukti PK-20

2	<p>B. Pengguna Hak Pilih</p> <p>a. Jumlah pengguna hak pilih dalam DPT (L+P) = 249</p> <p>b. Jumlah DPPH yang menggunakan hak pilih (L+P)= 23</p> <p>c. Jumlah DPTb (L+P) = (kosong)</p> <p>d. Jumlah Pengguna Hak Pilih (L+P) = 272</p>		
3	<p>C. Data Pemilih Disabilitas</p> <p>a. Jumlah seluruh pemilih disabilitas (L+P) = (kosong)</p> <p>b. Jumlah seluruh pemilih disabilitas yang menggunakan hak pilih (L+P)= (kosong)</p>		
4	<p>D. Data Penggunaan Surat Suara</p> <p>a. Jumlah surat suara yang diterima, termasuk surat suara cadangan = 292</p> <p>b. Jumlah surat suara yang dikembalikan pemilih karena rusak/keliru coblos = (kosong)</p> <p>c. Jumlah surat suara yang tidak digunakan = 20</p> <p>d. Jumlah surat suara yang digunakan = 272</p>		
5	<p>E. Data Suara Sah dan Tidak Sah</p> <p>a. Jumlah suara sah = 263</p> <p>b. Jumlah suara tidak sah = 9</p> <p>c. Jumlah suara sah & tidak sah = 272</p>		
6	Seluruh Saksi Pasangan Calon bertanda tangan pada kolom tanda tangan		

2.4 Kelurahan Mentawa Baru Hulu

2.4.1 TPS 01 & TPS 04

Bahwa terhadap dalil permohonan pemohon yang pada pokoknya menyatakan *jumlah pengguna hak pilih berbeda dengan jumlah surat suara yang digunakan*. Berdasarkan pencermatan pada Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK yang diterima oleh PTPS, Bawaslu Kabupaten Kotawaringin Timur menerangkan sebagai berikut:

No	Data Pencermatan		Ket
	Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK		
	Data Pengguna Hak Pilih	Data Penggunaan Surat Suara	
TPS 01			
1	Jumlah pengguna hak pilih, sbb: a. Laki-Laki (L) = 154 b. Perempuan (P) = 16 c. L+P = 270	Jumlah surat suara yang digunakan = 270	Bukti PK-21

2	Seluruh saksi pasangan calon bertanda tangan pada kolom tanda tangan		
TPS 04			
3	Jumlah pengguna hak pilih, sbb: a. Laki-Laki (L) = 96 b. Perempuan (P) = 102 c. L+P = 198	Jumlah surat suara yang digunakan = 198	Bukti PK-22
4	Seluruh saksi pasangan calon bertanda tangan pada kolom tanda tangan		

2.4.2 TPS 06, TPS 09 & TPS 16

Bahwa terhadap dalil permohonan pemohon yang pada pokoknya menyatakan *penginputan C1 angkanya tidak diinput dengan benar*. Berdasarkan pencermatan pada Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK yang diterima oleh PTPS dan hasil pengawasan PTPS pada tanggal 9 Desember 2020, Bawaslu Kabupaten Kotawaringin Timur menerangkan sebagai berikut:

No	Data Pencermatan		Ket
	Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK	Laporan Hasil Pengawasan PTPS	
TPS 06			
1	A. Data Pemilih a. Jumlah Pemilih dalam DPT (L+P) = 251 b. Jumlah Pemilih yang pindah memilih (DPPh) (L+P) = 0 c. Jumlah DPTb (L+P) = 9 d. Jumlah Pemilih (L+P) = 260	Pemungutan dan Perhitungan Suara tanpa adanya pelanggaran	Bukti PK-23
2	B. Pengguna Hak Pilih a. Jumlah pengguna hak pilih dalam DPT (L+P) = 176 b. Jumlah DPPh yang menggunakan hak pilih (L+P) = 0 c. Jumlah DPTb (L+P) = 9 d. Jumlah Pengguna Hak Pilih (L+P) = 185		
3	C. Data Pemilih Disabilitas a. Jumlah seluruh pemilih disabilitas (L+P) = 0 b. Jumlah seluruh pemilih disabilitas yang menggunakan hak pilih (L+P) = 0		

4	D. Data Penggunaan Surat Suara a. Jumlah surat suara yang diterima, termasuk surat suara cadangan = 258 b. Jumlah surat suara yang dikembalikan pemilih karena rusak/keliru coblos = 0 c. Jumlah surat suara yang tidak digunakan = 73 d. Jumlah surat suara yang digunakan = 185		
5	E. Data Suara Sah dan Tidak Sah a. Jumlah suara sah = 177 b. Jumlah suara tidak sah = 8 c. Jumlah suara sah & tidak sah = 185		
6	Saksi Pasangan Calon bertanda tangan pada kolom tanda tangan, kecuali Saksi Pasangan Calon Nomor Urut 03		
TPS 09			
1	A. Data Pemilih a. Jumlah Pemilih dalam DPT (L+P) = 334 b. Jumlah Pemilih yang pindah memilih (DPPH) (L+P) = 3 c. Jumlah DPTb (L+P) = 7 d. Jumlah Pemilih (L+P) = 344	Pemungutan dan Perhitungan Suara berjalan lancar dan aman	Bukti PK-24
2	B. Pengguna Hak Pilih a. Jumlah pengguna hak pilih dalam DPT (L+P) = 132 b. Jumlah DPPH yang menggunakan hak pilih (L+P) = 3 c. Jumlah DPTb (L+P) = 7 d. Jumlah Pengguna Hak Pilih (L+P) = 142		
3	C. Data Pemilih Disabilitas a. Jumlah seluruh pemilih disabilitas (L+P) = 0 b. Jumlah seluruh pemilih disabilitas yang menggunakan hak pilih (L+P) = 0		
4	D. Data Penggunaan Surat Suara a. Jumlah surat suara yang diterima, termasuk surat suara cadangan = 343 b. Jumlah surat suara yang dikembalikan pemilih karena rusak/keliru coblos = 0 c. Jumlah surat suara yang tidak digunakan = 201 d. Jumlah surat suara yang digunakan = 142		
5	E. Data Suara Sah dan Tidak Sah a. Jumlah suara sah = 133 b. Jumlah suara tidak sah = 9 c. Jumlah suara sah & tidak sah = 142		

6	Saksi Pasangan Calon bertanda tangan pada kolom tanda tangan, kecuali Saksi Pasangan Calon Nomor Urut 02		
TPS 16			
1	A. Data Pemilih a. Jumlah Pemilih dalam DPT (L+P) = 307 b. Jumlah Pemilih yang pindah memilih (DPPH) (L+P) = 1 c. Jumlah DPTb (L+P) = 5 d. Jumlah Pemilih (L+P) = 313	Pemungutan dan Perhitungan Suara berjalan lancar tanpa ada pelanggaran dalam bentuk apapun	Bukti PK-25
2	B. Pengguna Hak Pilih a. Jumlah pengguna hak pilih dalam DPT (L+P) = 148 b. Jumlah DPPH yang menggunakan hak pilih (L+P)= 1 c. Jumlah DPTb (L+P) = 5 d. Jumlah Pengguna Hak Pilih (L+P) = 154		
3	C. Data Pemilih Disabilitas a. Jumlah seluruh pemilih disabilitas (L+P) = 0 b. Jumlah seluruh pemilih disabilitas yang menggunakan hak pilih (L+P)= 0		
4	D. Data Penggunaan Surat Suara a. Jumlah surat suara yang diterima, termasuk surat suara cadangan = 315 b. Jumlah surat suara yang dikembalikan pemilih karena rusak/keliru coblos = 0 c. Jumlah surat suara yang tidak digunakan = 161 d. Jumlah surat suara yang digunakan = 154		
5	E. Data Suara Sah dan Tidak Sah a. Jumlah suara sah = 143 b. Jumlah suara tidak sah = 11 c. Jumlah suara sah & tidak sah = 154		
6	Seluruh saksi Pasangan Calon bertanda tangan pada kolom tanda tangan		

2.4.3 TPS 11

Bahwa terhadap dalil permohonan pemohon yang pada pokoknya menyatakan *terdapat 14 Pemilih yang menggunakan hak pilih dengan A5, yang mana Formulir A5 yang tidak ada didalam kotak suara yang tersegel.* Bawaslu Kabupaten Kotawaringin Timur menerangkan sebagai berikut:

- a. Bahwa berdasarkan pencermatan pada Formulir Model C.Hasil Salinan-KWK yang diterima oleh PTPS, Jumlah pemilih yang pindah memilih (DPPH) yang menggunakan hak pilih adalah 28 orang, dengan perincian Laki-Laki (L) 14 orang dan Perempuan (P) 14 orang;
- b. Bahwa berdasarkan laporan hasil pengawasan PTPS pada proses Pemungutan dan Perhitungan Suara pada tanggal 09 Desember 2020, tidak ditemukan adanya pelanggaran dimana kegiatan berjalan dengan tertib sampai dengan selesai.

Bukti PK-26

2.5 Kelurahan Mentawa Baru Hilir

2.5.1 TPS 01, TPS 03, TPS 17, TPS 39, TPS 37 & TPS 42

Bahwa terhadap dalil permohonan pemohon yang pada pokoknya menyatakan *jumlah pengguna hak pilih berbeda dengan jumlah surat suara yang digunakan*. Berdasarkan pencermatan pada Formulir Model C.Hasil Salinan-KWK yang diterima oleh PTPS, Bawaslu Kabupaten Kotawaringin Timur menerangkan sebagai berikut:

No	Data Pencermatan		Ket
	Formulir Model C.Hasil Salinan-KWK		
	Data Pengguna Hak Pilih	Data Penggunaan Surat Suara	
TPS 01			
1	Jumlah pengguna hak pilih, sbb: a.Laki-Laki (L) = 122 b.Perempuan (P) = 144 c.L+P = 263	Jumlah surat suara yang digunakan = 263	Bukti PK-27
2	Saksi pasangan calon bertanda tangan pada kolom tanda tangan, kecuali saksi Pasangan Calon Nomor Urut 03		
TPS 03			
3	Jumlah pengguna hak pilih, sbb: a.Laki-Laki (L) = 69 b.Perempuan (P) = 72 c.L+P = 141	Jumlah surat suara yang digunakan = 141	Bukti PK-28
4	Saksi pasangan calon bertanda tangan pada kolom tanda tangan, kecuali saksi Pasangan Calon Nomor Urut 03		

TPS 17			
5	Jumlah pengguna hak pilih, sbb: a.Laki-Laki (L) = 122 b.Perempuan (P) = 131 c.L+P = 253	Jumlah surat suara yang digunakan = 253	Bukti PK-29
6	Saksi pasangan calon tidak bertanda tangan pada kolom tanda tangan, hal tersebut karena saksi sudah pulang terlebih dahulu pada saat fotocopy Formulir C.Hasil Salinan-KWK selesai, tertuang dalam laporan hasil pengawasan PTPS		
TPS 39			
7	Jumlah pengguna hak pilih, sbb: a.Laki-Laki (L) = 95 b.Perempuan (P) = 114 c.L+P = 209	Jumlah surat suara yang digunakan = 209	Bukti PK-30
8	Pada kolom tanda tangan tidak ada tanda tangan saksi pasangan calon, berdasarkan laporan hasil pengawasan PTPS, saksi pasangan pulang terlebih dahulu		
TPS 37			
9	Jumlah pengguna hak pilih, sbb: a.Laki-Laki (L) = 130 b.Perempuan (P) = 143 c.L+P = 273	Jumlah surat suara yang digunakan = 273	Bukti PK-31
10	Seluruh saksi pasangan calon bertanda tangan pada kolom tanda tangan		
TPS 42			
11	Jumlah pengguna hak pilih, sbb: a.Laki-Laki (L) = 95 b.Perempuan (P) = 103 c.L+P = 198	Jumlah surat suara yang digunakan = 198	Bukti PK-32
12	Seluruh saksi pasangan calon bertanda tangan pada kolom tanda tangan		

2.5.2 TPS 23, TPS 24 & TPS 26

Bahwa terhadap dalil permohonan pemohon yang pada pokoknya menyatakan *terdapat pemilih yang menggunakan hak pilih dengan KTP, yang mana KTP tidak ditunjukkan kepada saksi pasangan calon.* Berdasarkan pencermatan pada Formulir Model C.Hasil Salinan-KWK yang diterima oleh PTPS dan hasil pengawasan PTPS pada tanggal 9 Desember 2020, Bawaslu Kabupaten Kotawaringin Timur menerangkan sebagai berikut:

No	Data Pencermatan		Ket
	Formulir Model C.Hasil Salinan-KWK	Laporan Hasil Pengawasan PTPS	
TPS 23			
1	Jumlah Pemilih yang tidak terdaftar dalam DPT yang menggunakan hak pilih dengan KTP elektronik atau Surat Keterangan (DPTb), sbb: a.Laki-Laki (L) = 3 b.Perempuan (P) = 3 c.L+P = 6	Proses Pemungutan dan Perhitungan Suara berjalan lancar tanpa kendala dari awal sampai akhir	Bukti PK-33
2	Saksi Pasangan Calon bertanda tangan pada kolom tanda tangan, kecuali saksi Pasangan Calon Nomor Urut 02		
TPS 24			
3	Jumlah Pemilih yang tidak terdaftar dalam DPT yang menggunakan hak pilih dengan KTP elektronik atau Surat Keterangan (DPTb), sbb: a.Laki-Laki (L) = 5 b.Perempuan (P) = 6 c.L+P = 11	Proses Pemungutan dan Perhitungan Suara berjalan lancar, tertib dan terkendali	Bukti PK-34
4	Seluruh Saksi Pasangan Calon bertanda tangan pada kolom tanda tangan		
TPS 26			
5	Jumlah Pemilih yang tidak terdaftar dalam DPT yang menggunakan hak pilih dengan KTP elektronik atau Surat Keterangan (DPTb), sbb: a.Laki-Laki (L) = 4 b.Perempuan (P) = 8 c.L+P = 12	a. Jumlah pemilih yang menggunakan KTP sebanyak 12 b. Proses Pemungutan dan Perhitungan tanpa ada pelanggaran,	Bukti PK-35
6	Seluruh Saksi Pasangan Calon bertanda tangan pada kolom tanda tangan		

2.5.3 TPS 27, TPS 43 & TPS 46

Bahwa terhadap dalil permohonan pemohon yang pada pokoknya menyatakan *terdapat jumlah pemilih yang tidak terdaftar dalam DPT menggunakan hak pilihnya (DPTb) dan pemilih yang menggunakan hak pilih menggunakan A5*. Berdasarkan pencermatan pada Formulir Model C.Hasil Salinan-KWK yang diterima oleh PTPS dan hasil pengawasan PTPS pada tanggal 9 Desember 2020, Bawaslu Kabupaten Kotawaringin Timur menerangkan sebagai berikut:

No	Data Pencermatan		Ket
	Formulir Model C.Hasil Salinan-KWK	Laporan Hasil Pengawasan PTPS	
TPS 27			
1	Jumlah Pemilih yang tidak terdaftar dalam DPT yang menggunakan hak pilih dengan KTP elektronik atau Surat Keterangan (DPTb), sbb: a.Laki-Laki (L) = 10 b.Perempuan (P) = 8 c.L+P = 18	Proses Pemungutan dan Perhitungan Suara berjalan lancar dan tidak ada hambatan	Bukti PK-36
2	Jumlah Pemilih yang pindah memilih (DPPh) yang menggunakan hak pilih, sbb: a. Laki-Laki (L) = 1 b. Perempuan (P) = 0 c. L+P = 1		
3	Seluruh Saksi Pasangan Calon bertanda tangan pada kolom tanda tangan		
TPS 43			
4	Jumlah Pemilih yang tidak terdaftar dalam DPT yang menggunakan hak pilih dengan KTP elektronik atau Surat Keterangan (DPTb), sbb: a.Laki-Laki (L) = 12 b.Perempuan (P) = 9 c.L+P = 21	Proses Pemungutan dan Perhitungan Suara berjalan lancar dan tidak ada kejadian khusus	Bukti PK-37
5	Jumlah Pemilih yang pindah memilih (DPPh) yang menggunakan hak pilih, sbb: a. Laki-Laki (L) = 1 b. Perempuan (P) = 1 c. L+P = 2		
6	Seluruh Saksi Pasangan Calon bertanda tangan pada kolom tanda tangan		
TPS 46			
7	Jumlah Pemilih yang tidak terdaftar dalam DPT yang menggunakan hak pilih dengan KTP elektronik atau Surat Keterangan (DPTb), sbb: a.Laki-Laki (L) = 17 b.Perempuan (P) = 12 c.L+P = 29	a. Jumlah DPTb = 29 dan DPPh = 3 b. Proses Pemungutan dan Perhitungan Suara tidak ada pelanggaran	Bukti PK-38
8	Jumlah Pemilih yang pindah memilih (DPPh) yang menggunakan hak pilih, sbb: a. Laki-Laki (L) = 2 b. Perempuan (P) = 1 c. L+P = 3		
9	Seluruh Saksi Pasangan Calon bertanda tangan pada kolom tanda tangan		

2.5.4 TPS 33, TPS 44 & TPS 45

Bahwa terhadap dalil permohonan pemohon yang pada pokoknya menyatakan *penulisan Formulir C1 tidak lengkap*. Berdasarkan pencermatan pada Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK yang diterima oleh PTPS dan hasil pengawasan PTPS pada tanggal 9 Desember 2020, Bawaslu Kabupaten Kotawaringin Timur menerangkan sebagai berikut:

No	Data Pencermatan		Ket
	Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK	Laporan Hasil Pengawasan PTPS	
TPS 33			
1	A. Data Pemilih a. Jumlah Pemilih dalam DPT (L+P) = 411 b. Jumlah Pemilih yang pindah memilih (DPPH) (L+P) = 0 c. Jumlah DPTb (L+P) = 12 d. Jumlah Pemilih (L+P) = 423	Proses Pemungutan dan Perhitungan Suara tanpa adanya pelanggaran	Bukti PK-39
2	B. Pengguna Hak Pilih a. Jumlah pengguna hak pilih dalam DPT (L+P) = 238 b. Jumlah DPPH yang menggunakan hak pilih (L+P) = 0 c. Jumlah DPTb (L+P) = 12 d. Jumlah Pengguna Hak Pilih (L+P) = 250		
3	C. Data Pemilih Disabilitas a. Jumlah seluruh pemilih disabilitas (L+P) = 1 b. Jumlah seluruh pemilih disabilitas yang menggunakan hak pilih (L+P) = 0		
4	D. Data Penggunaan Surat Suara a. Jumlah surat suara yang diterima, termasuk surat suara cadangan = 422 b. Jumlah surat suara yang dikembalikan pemilih karena rusak/keliru coblos = 0 c. Jumlah surat suara yang tidak digunakan = 172 d. Jumlah surat suara yang digunakan = 250		
5	E. Data Suara Sah dan Tidak Sah a. Jumlah suara sah = 245 b. Jumlah suara tidak sah = 5 c. Jumlah suara sah & tidak sah = 250		
6	Seluruh saksi Pasangan Calon bertanda tangan pada kolom tanda tangan		

TPS 44			
1	A. Data Pemilih a. Jumlah Pemilih dalam DPT (L+P) = 169 b. Jumlah Pemilih yang pindah memilih (DPPH) (L+P) = (kosong) c. Jumlah DPTb (L+P) = 22 d. Jumlah Pemilih (L+P) = 149	a. Jumlah Surat Suara yang diterima = 174, Jumlah surat suara yang terpakai = 149, jumlah surat suara yang dikembalikan termasuk yang rusak = 25, DPT = 127, DPPH = 0 & DPTb = 22	Bukti PK-40
2	B. Pengguna Hak Pilih a. Jumlah pengguna hak pilih dalam DPT (L+P) = 127 b. Jumlah DPPH yang menggunakan hak pilih (L+P) = 0 c. Jumlah DPTb (L+P) = 22 d. Jumlah Pengguna Hak Pilih (L+P) = 149	b. Proses Pemungutan dan Perhitungan Suara berjalan lancar	
3	C. Data Pemilih Disabilitas a. Jumlah seluruh pemilih disabilitas (L+P) = 0 b. Jumlah seluruh pemilih disabilitas yang menggunakan hak pilih (L+P) = 0		
4	D. Data Penggunaan Surat Suara a. Jumlah surat suara yang diterima, termasuk surat suara cadangan = 174 b. Jumlah surat suara yang dikembalikan pemilih karena rusak/keliru coblos = 0 c. Jumlah surat suara yang tidak digunakan = 25 d. Jumlah surat suara yang digunakan = 149		
5	E. Data Suara Sah dan Tidak Sah a. Jumlah suara sah = 144 b. Jumlah suara tidak sah = 5 c. Jumlah suara sah & tidak sah = 149		
6	Seluruh saksi Pasangan Calon bertanda tangan pada kolom tanda tangan, meskipun jika dicermati penjumlahan pada Jumlah Pemilih tidak sesuai		
TPS 45			
1	A. Data Pemilih a. Jumlah Pemilih dalam DPT (L+P) = 463 b. Jumlah Pemilih yang pindah memilih (DPPH) (L+P) = 0 c. Jumlah DPTb (L+P) = 25 d. Jumlah Pemilih (L+P) = 488	Proses Pemungutan dan Perhitungan Suara berjalan lancar tanpa ada pelanggaran	Bukti PK-41

2	<p>B. Pengguna Hak Pilih</p> <p>a. Jumlah pengguna hak pilih dalam DPT (L+P) = 341</p> <p>b. Jumlah DPPH yang menggunakan hak pilih (L+P)= 0</p> <p>c. Jumlah DPTb (L+P) = 25</p> <p>d. Jumlah Pengguna Hak Pilih (L+P) = 366</p>		
3	<p>C. Data Pemilih Disabilitas</p> <p>a. Jumlah seluruh pemilih disabilitas (L+P) = 0</p> <p>b. Jumlah seluruh pemilih disabilitas yang menggunakan hak pilih (L+P)= 0</p>		
4	<p>D. Data Penggunaan Surat Suara</p> <p>a. Jumlah surat suara yang diterima, termasuk surat suara cadangan = 475</p> <p>b. Jumlah surat suara yang dikembalikan pemilih karena rusak/keliru coblos = 0</p> <p>c. Jumlah surat suara yang tidak digunakan = 107</p> <p>d. Jumlah surat suara yang digunakan = 366</p>		
5	<p>E. Data Suara Sah dan Tidak Sah</p> <p>a. Jumlah suara sah = 355</p> <p>b. Jumlah suara tidak sah = 11</p> <p>c. Jumlah suara sah & tidak sah = 366</p>		
6	Seluruh saksi Pasangan Calon bertanda tangan pada kolom tanda tangan, meskipun jika dicermati tidak sesuai antara Jumlah Surat Suara yang digunakan, Jumlah Surat yang tidak digunakan dengan Jumlah Surat Suara yang diterima		

2.6 Kelurahan Ketapang

2.6.1 TPS 01, TPS 10, TPS 11, TPS 16, TPS 17, TPS 21, TPS 24, TPS 28, TPS 33, TPS 35, TPS 36, TPS 38 & TPS 50

Bahwa terhadap dalil permohonan pemohon yang pada pokoknya menyatakan *jumlah pengguna hak pilih dengan jumlah surat suara yang digunakan berbeda*. Berdasarkan pencermatan pada Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK yang diterima oleh PTPS, Bawaslu Kabupaten Kotawaringin Timur menerangkan sebagai berikut:

No	Data Penceramatan		Ket
	Formulir Model C.Hasil Salinan-KWK		
	Data Pengguna Hak Pilih	Data Penggunaan Surat Suara	
TPS 01			
1	Jumlah pengguna hak pilih, sbb: a.Laki-Laki (L) = 72 b.Perempuan (P) = 85 c.L+P = 157	Jumlah surat suara yang digunakan = 161	Bukti PK-42
2	Seluruh saksi pasangan calon bertanda tangan pada kolom tanda tangan, meskipun jika dicermati terdapat selisih 4 antara Jumlah Surat Suara yang digunakan dengan Jumlah Pengguna Hak Pilih		
TPS 10			
3	Jumlah pengguna hak pilih, sbb: a.Laki-Laki (L) = 88 b.Perempuan (P) = 100 c.L+P = 188	Jumlah surat suara yang digunakan = 190	Bukti PK-43
4	Seluruh saksi pasangan calon bertanda tangan pada kolom tanda tangan, meskipun jika dicermati terdapat selisih 2 antara Jumlah Surat Suara yang digunakan dengan Jumlah Pengguna Hak Pilih		
TPS 11			
5	Jumlah pengguna hak pilih, sbb: a. Laki-Laki (L) = 132 b.Perempuan (P) = 157 c.L+P = 289	Jumlah surat suara yang digunakan = 290	Bukti PK-44
6	Seluruh saksi pasangan calon bertanda tangan pada kolom tanda tangan, meskipun jika dicermati terdapat selisih 1 antara Jumlah Surat Suara yang digunakan dengan Jumlah Pengguna Hak Pilih		
TPS 16			
7	Jumlah pengguna hak pilih, sbb: a. Laki-Laki (L) = 67 b. Perempuan (P) = 77 c. L+P = 144	Jumlah surat suara yang digunakan = 144	Bukti PK-45
8	Seluruh saksi pasangan calon bertanda tangan pada kolom tanda tangan		
TPS 17			
9	Jumlah pengguna hak pilih, sbb: a. Laki-Laki (L) = 115 b. Perempuan (P) = 123 c. L+P = 238	Jumlah surat suara yang digunakan = 241	Bukti PK-46
10	Seluruh saksi pasangan calon bertanda tangan pada kolom tanda tangan, meskipun jika dicermati terdapat selisih 3 antara Jumlah Surat Suara yang digunakan dengan Jumlah Pengguna Hak Pilih		

TPS 21			
11	Jumlah pengguna hak pilih, sbb: a.Laki-Laki (L) = 105 b.Perempuan (P) = 111 c.L+P = 216	Jumlah surat suara yang digunakan = 216	Bukti PK-47
12	Seluruh saksi pasangan calon bertanda tangan pada kolom tanda tangan		
TPS 24			
13	Jumlah pengguna hak pilih, sbb: a.Laki-Laki (L) = 81 b.Perempuan (P) = 93 c.L+P = 174	Jumlah surat suara yang digunakan = 172	Bukti PK-48
14	Seluruh saksi pasangan calon bertanda tangan pada kolom tanda tangan, meskipun jika dicermati terdapat selisih 2 antara Jumlah Surat Suara yang digunakan dengan Jumlah Pengguna Hak Pilih		
TPS 28			
15	Jumlah pengguna hak pilih, sbb: a.Laki-Laki (L) = 115 b.Perempuan (P) = (tidak terisi) c.L+P = 227	Jumlah surat suara yang digunakan = 225	Bukti PK-49
16	Seluruh saksi pasangan calon bertanda tangan pada kolom tanda tangan, meskipun jika dicermati dalam pengisian dan penjumlahan Jumlah Pengguna Hak Pilih tidak sesuai		
TPS 33			
17	Jumlah pengguna hak pilih, sbb: a.Laki-Laki (L) = 58 b.Perempuan (P) = 63 c.L+P = 121	Jumlah surat suara yang digunakan = 131	Bukti PK-50
18	Seluruh saksi pasangan calon bertanda tangan pada kolom tanda tangan, meskipun jika dicermati terdapat selisih 10 antara Jumlah Surat Suara yang digunakan dengan Jumlah Pengguna Hak Pilih		
TPS 35			
19	Jumlah pengguna hak pilih, sbb: a. Laki-Laki (L) = 117 b. Perempuan (P) = 105 c. L+P = 222	Jumlah surat suara yang digunakan = 222	Bukti PK-51
20	Seluruh saksi pasangan calon bertanda tangan pada kolom tanda tangan		
TPS 36			
21	Jumlah pengguna hak pilih, sbb: a. Laki-Laki (L) = 130 b. Perempuan (P) = 120 c. L+P = 250	Jumlah surat suara yang digunakan = 250	Bukti PK-52
22	Seluruh saksi pasangan calon bertanda tangan pada kolom tanda tangan		

TPS 38			
23	Jumlah pengguna hak pilih, sbb: a.Laki-Laki (L) = 72 b.Perempuan (P) = 78 c.L+P = 150	Jumlah surat suara yang digunakan = 150	Bukti PK-53
24	Seluruh saksi pasangan calon bertanda tangan pada kolom tanda tangan		
TPS 40			
25	Jumlah pengguna hak pilih, sbb: a.Laki-Laki (L) = 143 b.Perempuan (P) = 139 c.L+P = 282	Jumlah surat suara yang digunakan = 282	Bukti PK-54
26	Pada kolom tanda tangan, saksi pasangan calon hanya memberikan nama terang dan tidak ada tanda tangan		
TPS 50			
27	Jumlah pengguna hak pilih, sbb: a.Laki-Laki (L) = 49 b.Perempuan (P) = 58 c.L+P = 107	Jumlah surat suara yang digunakan = 107	Bukti PK-55
28	Seluruh saksi pasangan calon bertanda tangan pada kolom tanda tangan		

2.6.2 TPS 09 & TPS 05

Bahwa terhadap dalil permohonan pemohon yang pada pokoknya menyatakan *Formulir C1 kosong*. Berdasarkan pencermatan pada Formulir Model C.Hasil Salinan-KWK yang diterima oleh PTPS dan hasil pengawasan PTPS pada tanggal 9 Desember 2020, Bawaslu Kabupaten Kotawaringin Timur menerangkan sebagai berikut:

No	Data Pencermatan		Ket
	Formulir Model C.Hasil Salinan-KWK	Laporan Hasil Pengawasan PTPS	
TPS 09			
1	Setiap elemen yakni Kolom Data Pemilih dan Pengguna Hak Pilih, Data Pemilih Disabilitas, Data Penggunaan Hak Pilih, Data Suara Sah dan Tidak Sah pada Formulir C.Hasil Salinan-KWK tidak kosong atau telah terisi	Proses Pemungutan dan Perhitungan Suara berjalan lancar, aman dan tertib	Bukti PK-56
2	Seluruh saksi Pasangan Calon bertanda tangan pada kolom tanda tangan		

TPS 05			
3	Pada elemen Data Pemilih dan Pengguna Hak Pilih serta Data Pemilih Disabilitas beberapa kolom tidak terisi/kosong, sedangkan pada elemen Data Penggunaan Hak Pilih dan Data Suara Sah & Tidak Sah tidak kosong atau telah terisi	Proses Pemungutan dan Perhitungan Suara berjalan tanpa pelanggaran	Bukti PK-57
4	Seluruh saksi Pasangan Calon bertanda tangan pada kolom tanda tangan		

2.6.3 TPS 06 & TPS 09

Bahwa terhadap dalil permohonan pemohon yang pada pokoknya menyatakan *terdapat pemilih pindahan (DPPh) yang menggunakan hak pilih & pemilih yang menggunakan hak pilih dengan KTP (DPTb), yang mana A5 dan KTP tidak ditunjukkan oleh KPPS*. Berdasarkan pencermatan pada Formulir Model C.Hasil Salinan-KWK yang diterima oleh PTPS dan hasil pengawasan PTPS pada tanggal 9 Desember 2020, Bawaslu Kabupaten Kotawaringin Timur menerangkan sebagai berikut:

No	Data Pencermatan		Ket
	Formulir Model C.Hasil Salinan-KWK	Laporan Hasil Pengawasan PTPS	
TPS 06			
1	Jumlah Pemilih yang pindah memilih (DPPh) yang menggunakan hak pilih, sbb: a.Laki-Laki (L) = 1 b.Perempuan (P) = 1 c.L+P = 2	Proses Pemungutan dan Perhitungan Suara tanpa adanya pelanggaran dan berjalan tertib	Bukti PK-58
2	Jumlah Pemilih yang tidak terdaftar dalam DPT yang menggunakan hak pilih dengan KTP elektronik atau Surat Keterangan (DPTb), sbb: a.Laki-Laki (L) = 0 b.Perempuan (P) = 2 c.L+P = 2		
3	Seluruh saksi Pasangan Calon bertanda tangan pada kolom tanda tangan		

TPS 09			
4	Jumlah Pemilih yang pindah memilih (DPPh) yang menggunakan hak pilih, sbb: a. Laki-Laki (L) = 0 b. Perempuan (P) = 1 c. L+P = 1	a. DPPh = 1 & DPTb = 7 b. Proses Pemungutan dan Perhitungan Suara berjalan tanpa pelanggaran	Bukti PK-59
5	Jumlah Pemilih yang tidak terdaftar dalam DPT yang menggunakan hak pilih dengan KTP elektronik atau Surat Keterangan (DPTb), sbb: a. Laki-Laki (L) = 1 b. Perempuan (P) = 6 c. L+P = 7		
6	Seluruh saksi Pasangan Calon bertanda tangan pada kolom tanda tangan		

2.6.4 TPS 07

Bahwa terhadap dalil permohonan pemohon yang pada pokoknya menyatakan *pengisian Formulir C1 salah dalam penjumlahannya*. Berdasarkan pencermatan pada Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK yang diterima oleh PTPS dan hasil pengawasan PTPS pada tanggal 9 Desember 2020, Bawaslu Kabupaten Kotawaringin Timur menerangkan sebagai berikut:

No	Data Pencermatan		Ket
	Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK	Laporan Hasil Pengawasan PTPS	
TPS 07			
1	A. Data Pemilih a. Jumlah Pemilih dalam DPT a.1. L = 116 a.2. P = 130 a.3. L+P = 246 b. Jumlah Pemilih yang pindah memilih (DPPh) (L+P) = 0 c. Jumlah DPTb (L+P) = 0 d. Jumlah Pemilih d.1. L = 116 d.2. P = 130 d.3. L+P = 246	Proses Pemungutan dan Perhitungan Suara tanpa adanya pelanggaran	Bukti PK-60

	<p>B. Pengguna Hak Pilih</p> <p>a. Jumlah pengguna hak pilih dalam DPT</p> <p>a.1. L = 86</p> <p>a.2. P = 108</p> <p>a.3. L+P = 194</p> <p>b. Jumlah DPPH yang menggunakan hak pilih (L+P)= 0</p> <p>c. Jumlah DPTb (L+P) = 0</p> <p>d. Jumlah Pengguna Hak Pilih</p> <p>d.1. L = 86</p> <p>d.2. P = 108</p> <p>d.3. L+P = 194</p>		
3	<p>C. Data Pemilih Disabilitas</p> <p>a. Jumlah seluruh pemilih disabilitas (L+P) = 0</p> <p>b. Jumlah seluruh pemilih disabilitas yang menggunakan hak pilih (L+P)= 0</p>		
4	<p>D. Data Penggunaan Surat Suara</p> <p>a. Jumlah surat suara yang diterima, termasuk surat suara cadangan = 253</p> <p>b. Jumlah surat suara yang dikembalikan pemilih karena rusak/keliru coblos = 0</p> <p>c. Jumlah surat suara yang tidak digunakan = 59</p> <p>d. Jumlah surat suara yang digunakan = 194</p>		
5	<p>E. Data Suara Sah dan Tidak Sah</p> <p>a. Jumlah suara sah = 192</p> <p>b. Jumlah suara tidak sah = 2</p> <p>c. Jumlah suara sah & tidak sah = 194</p>		
6	Seluruh saksi Pasangan Calon bertanda tangan pada kolom tanda tangan		

2.6.5 TPS 12, TPS 13 & TPS 14

Bahwa terhadap dalil permohonan pemohon yang pada pokoknya menyatakan *Formulir C1 tidak bertanda tangan basah*. Berdasarkan pencermatan pada Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK yang diterima oleh PTPS dan laporan hasil pengawasan PTPS dari PTPS 12, PTPS 13 dan PTPS 14, bahwa Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK yang diterima PTPS adalah asli dan bertanda tangan basah.

Bukti PK-61, PK-62, PK-63

2.6.6 TPS 20, TPS 30 & TPS 37

Bahwa terhadap dalil permohonan pemohon yang pada pokoknya menyatakan *pengisian Formulir C1 tidak terisi dengan baik*. Berdasarkan pencermatan pada Formulir Model C.Hasil Salinan-KWK yang diterima oleh PTPS dan hasil pengawasan PTPS pada tanggal 9 Desember 2020, Bawaslu Kabupaten Kotawaringin Timur menerangkan sebagai berikut:

No	Data Pencermatan		Ket
	Formulir Model C.Hasil Salinan-KWK	Laporan Hasil Pengawasan PTPS	
TPS 20			
1	A. Data Pemilih a. Jumlah Pemilih dalam DPT (L+P) = 300 b. Jumlah Pemilih yang pindah memilih (DPPH) (L+P) = (tidak terisi) c. Jumlah DPTb (L+P) = 17 d. Jumlah Pemilih (L+P) = (tidak terisi)	Proses Pemungutan dan Perhitungan Suara berjalan aman, lancar dan tertib	Bukti PK-64
2	B. Pengguna Hak Pilih a. Jumlah pengguna hak pilih dalam DPT (L+P) = 212 b. Jumlah DPPH yang menggunakan hak pilih (L+P)= (tidak terisi) c. Jumlah DPTb (L+P) = 17 d. Jumlah Pengguna Hak Pilih (L+P) = 229		
3	C. Data Pemilih Disabilitas c. Jumlah seluruh pemilih disabilitas (L+P) = (tidak terisi) d. Jumlah seluruh pemilih disabilitas yang menggunakan hak pilih (L+P) = (tidak terisi)		
4	D. Data Penggunaan Surat Suara a. Jumlah surat suara yang diterima, termasuk surat suara cadangan = 308 b. Jumlah surat suara yang dikembalikan pemilih karena rusak/keliru coblos = (tidak terisi) c. Jumlah surat suara yang tidak digunakan = 79 d. Jumlah surat suara yang digunakan = 229		

5	E. Data Suara Sah dan Tidak Sah a. Jumlah suara sah = 218 b. Jumlah suara tidak sah = 11 c. Jumlah suara sah & tidak sah = 229		
6	Seluruh saksi Pasangan Calon bertanda tangan pada kolom tanda tangan		
TPS 30			
1	A. Data Pemilih a. Jumlah Pemilih dalam DPT (L+P) = 206 b. Jumlah Pemilih yang pindah memilih (DPPH) (L+P) = 0 c. Jumlah DPTb (L+P) = 0 d. Jumlah Pemilih (L+P) = 206	Proses Pemungutan dan Perhitungan Suara berjalan aman dan lancar serta tidak ditemukan adanya pelanggaran	Bukti PK-65
2	B. Pengguna Hak Pilih a. Jumlah pengguna hak pilih dalam DPT (L+P) = 179 b. Jumlah DPPH yang menggunakan hak pilih (L+P) = 0 c. Jumlah DPTb (L+P) = 0 d. Jumlah Pengguna Hak Pilih (L+P) = 179		
3	C. Data Pemilih Disabilitas a. Jumlah seluruh pemilih disabilitas (L+P) = 0 b. Jumlah seluruh pemilih disabilitas yang menggunakan hak pilih (L+P) = 0		
	D. Data Penggunaan Surat Suara a. Jumlah surat suara yang diterima, termasuk surat suara cadangan = 212 b. Jumlah surat suara yang dikembalikan pemilih karena rusak/keliru coblos = 0 c. Jumlah surat suara yang tidak digunakan = 33 d. Jumlah surat suara yang digunakan = 179		
5	E. Data Suara Sah dan Tidak Sah a. Jumlah suara sah = 173 b. Jumlah suara tidak sah = 6 c. Jumlah suara sah & tidak sah = 179		
6	Seluruh saksi Pasangan Calon bertanda tangan pada kolom tanda tangan		
TPS 37			
1	A. Data Pemilih a. Jumlah Pemilih dalam DPT (L+P) = 366 b. Jumlah Pemilih yang pindah memilih (DPPH) (L+P) = 0 c. Jumlah DPTb (L+P) = 3 d. Jumlah Pemilih (L+P) = 369	Proses Pemungutan dan Perhitungan Suara berjalan tertib, aman dan lancar	Bukti PK-66

2	<p>B. Pengguna Hak Pilih</p> <p>a. Jumlah pengguna hak pilih dalam DPT (L+P) = 357</p> <p>b. Jumlah DPPH yang menggunakan hak pilih (L+P)= 0</p> <p>c. Jumlah DPTb (L+P) = 3</p> <p>d. Jumlah Pengguna Hak Pilih (L+P) = 360</p>		
3	<p>C. Data Pemilih Disabilitas</p> <p>a. Jumlah seluruh pemilih disabilitas (L+P) = 0</p> <p>b. Jumlah seluruh pemilih disabilitas yang menggunakan hak pilih (L+P)= 0</p>		
	<p>D. Data Penggunaan Surat Suara</p> <p>a. Jumlah surat suara yang diterima, termasuk surat suara cadangan = 376</p> <p>b. Jumlah surat suara yang dikembalikan pemilih karena rusak/keliru coblos = 0</p> <p>c. Jumlah surat suara yang tidak digunakan = 16</p> <p>d. Jumlah surat suara yang digunakan = 360</p>		
5	<p>E. Data Suara Sah dan Tidak Sah</p> <p>a. Jumlah suara sah = 355</p> <p>b. Jumlah suara tidak sah = 5</p> <p>c. Jumlah suara sah & tidak sah = 360</p>		
6	Seluruh saksi Pasangan Calon bertanda tangan pada kolom tanda tangan		

2.6.7 TPS 31

Bahwa terhadap dalil permohonan pemohon yang pada pokoknya menyatakan *jumlah surat suara sah berbeda dengan jumlah surat suara yang digunakan*. Berdasarkan pencermatan pada Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK yang diterima oleh PTPS, Bawaslu Kabupaten Kotawaringin Timur menerangkan sebagai berikut:

No	Data Pencermatan		Ket
	Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK		
	Data Penggunaan Surat Suara	Data Surat Suara Sah dan Tidak Sah	
TPS 31			
1	a. Jumlah surat suara yang diterima, termasuk surat suara cadangan = 424	a. Jumlah Suara Sah = 190 b. Jumlah Suara Tidak Sah = 12	Bukti PK-67

	b. Jumlah surat suara yang dikembalikan oleh pemilih karena rusak = (tidak terisi) c. Jumlah surat suara yang tidak digunakan = 222 d. Jumlah Surat Suara yang digunakan = 202	c. Jumlah Suara Sah dan Tidak Sah = 202	
2	Seluruh saksi pasangan calon bertanda tangan pada kolom tanda tangan		

2.6.8 TPS 34

Bahwa terhadap dalil permohonan pemohon yang pada pokoknya menyatakan *formulir C1 yang diterima berupa fotocopy*. Berdasarkan pencermatan pada Formulir Model C.Hasil Salinan-KWK yang diterima oleh PTPS dan keterangan langsung dari PTPS, bahwa Formulir Model C.Hasil Salinan-KWK yang diterima PTPS adalah asli bukan fotocopy.

Bukti PK-68

2.6.9 TPS 42, TPS 47 & TPS 49

Bahwa terhadap dalil permohonan pemohon yang pada pokoknya menyatakan *terdapatnya pemilih yang menggunakan hak pilih dengan KTP secara tidak wajar*. Berdasarkan pencermatan pada Formulir Model C.Hasil Salinan-KWK yang diterima oleh PTPS dan hasil pengawasan PTPS pada tanggal 9 Desember 2020, Bawaslu Kabupaten Kotawaringin Timur menerangkan sebagai berikut:

No	Data Pencermatan		Ket
	Formulir Model C.Hasil Salinan-KWK	Laporan Hasil Pengawasan PTPS	
TPS 42			
1	Jumlah pemilih tidak terdaftar dalam DPT yang menggunakan hak pilih dengan KTP elektronik atau surat keterangan (DPTb) (L+P) = 21	Proses Pemungutan dan Perhitungan Suara berjalan lancar	Bukti PK-69
2	Seluruh saksi Pasangan Calon bertanda tangan pada kolom tanda tangan		
TPS 47			
3	Jumlah pemilih tidak terdaftar dalam DPT yang menggunakan hak pilih dengan KTP elektronik atau surat keterangan (DPTb) (L+P) = 18	Proses Pemungutan dan Perhitungan Suara tanpa adanya pelanggaran dan	Bukti PK-70

4	Seluruh saksi Pasangan Calon bertanda tangan pada kolom tanda tangan	berjalan dengan tertib	
TPS 49			
5	Jumlah pemilih tidak terdaftar dalam DPT yang menggunakan hak pilih dengan KTP elektronik atau surat keterangan (DPTb) (L+P) = 11	a.DPTb = 11 b.Proses Pemungutan dan Perhitungan Suara tanpa adanya pelanggaran	Bukti PK-71
6	Seluruh saksi Pasangan Calon bertanda tangan pada kolom tanda tangan		

2.7 Kelurahan Pasir Putih

2.7.1 TPS 03 & TPS 07

Bahwa terhadap dalil permohonan pemohon yang pada pokoknya menyatakan *terdapat pemilih yang pindah memilih (DPPh) dan pemilih yang menggunakan KTP menggunakan hak pilihnya, yang mana KPPS tidak dapat menunjukkan daftar hadir.* Berdasarkan pencermatan pada Formulir Model C.Hasil Salinan-KWK yang diterima oleh PTPS dan hasil pengawasan PTPS pada tanggal 9 Desember 2020, Bawaslu Kabupaten Kotawaringin Timur menerangkan sebagai berikut:

No	Data Pencermatan		Ket
	Formulir Model C.Hasil Salinan-KWK	Laporan Hasil Pengawasan PTPS	
TPS 03			
1	Jumlah yang pindah memilih (DPPh) yang menggunakan hak pilihnya (L+P) = 1	Proses Pemungutan dan Perhitungan Suara berjalan tertib dan lancar	Bukti PK-72
2	Jumlah pemilih tidak terdaftar dalam DPT yang menggunakan hak pilih dengan KTP elektronik atau surat keterangan (DPTb) (L+P) = 10		
3	Seluruh saksi Pasangan Calon bertanda tangan pada kolom tanda tangan		
TPS 07			
4	Jumlah yang pindah memilih (DPPh) yang menggunakan hak pilihnya (L+P) = 1	Proses Pemungutan dan Perhitungan Suara tanpa adanya pelanggaran dan berjalan lancar, tertib dan aman	Bukti PK-73
5	Jumlah pemilih tidak terdaftar dalam DPT yang menggunakan hak pilih dengan KTP elektronik atau surat keterangan (DPTb) (L+P) = 10		
6	Seluruh saksi Pasangan Calon bertanda tangan pada kolom tanda tangan		

2.7.2 TPS 04, TPS 05, TPS 06, TPS 08 & TPS 09

Bahwa terhadap dalil permohonan pemohon yang pada pokoknya menyatakan *terdapat pemilih DPTb yang menggunakan hak pilihnya, yang mana KPPS tidak dapat menunjukkan daftar hadir*. Berdasarkan pencermatan pada Formulir Model C.Hasil Salinan-KWK yang diterima oleh PTPS dan hasil pengawasan PTPS pada tanggal 9 Desember 2020, Bawaslu Kabupaten Kotawaringin Timur menerangkan sebagai berikut:

No	Data Pencermatan		Ket
	Formulir Model C.Hasil Salinan-KWK	Laporan Hasil Pengawasan PTPS	
TPS 04			
1	Jumlah pemilih tidak terdaftar dalam DPT yang menggunakan hak pilih dengan KTP elektronik atau surat keterangan (DPTb) (L+P) = 15	a. DPTb = 15 b. Proses Pemungutan dan Perhitungan	Bukti PK-74
2	Saksi Pasangan Calon bertanda tangan pada kolom tanda tangan, kecuali saksi pasangan calon nomor urut 02	Suara berjalan tertib, aman dan lancar	
TPS 05			
3	Jumlah pemilih tidak terdaftar dalam DPT yang menggunakan hak pilih dengan KTP elektronik atau surat keterangan (DPTb) (L+P) = 7	a. DPTb = 7 b. Proses Pemungutan dan Perhitungan	Bukti PK-75
4	Seluruh saksi Pasangan Calon bertanda tangan pada kolom tanda tangan	Suara berjalan tertib, aman dan lancar	
TPS 06			
5	Jumlah pemilih tidak terdaftar dalam DPT yang menggunakan hak pilih dengan KTP elektronik atau surat keterangan (DPTb) (L+P) = 7	a. DPTb = 7 b. Proses Pemungutan dan Perhitungan	Bukti PK-76
6	Seluruh saksi Pasangan Calon bertanda tangan pada kolom tanda tangan	Suara berjalan tanpa pelanggaran	
TPS 08			
7	Jumlah pemilih tidak terdaftar dalam DPT yang menggunakan hak pilih dengan KTP elektronik atau surat keterangan (DPTb) (L+P) = 8	a. DPTb = 8 b. Daftar hadir tidak ditanda tangani oleh pemilih	Bukti PK-77
8	Seluruh saksi Pasangan Calon bertanda tangan pada kolom tanda tangan	c. Proses Pemungutan dan Perhitungan Suara tanpa adanya pelanggaran	

TPS 09			
9	Jumlah pemilih tidak terdaftar dalam DPT yang menggunakan hak pilih dengan KTP elektronik atau surat keterangan (DPTb) (L+P) = 12	Proses Pemungutan dan Perhitungan Suara tanpa adanya pelanggaran	Bukti PK-78
10	Seluruh saksi Pasangan Calon bertanda tangan pada kolom tanda tangan		

2.7.3 TPS 11

Bahwa terhadap dalil permohonan pemohon yang pada pokoknya menyatakan *Formulir C1 tidak terisi dengan baik, yang mana jumlah surat suara yang digunakan berbeda dengan jumlah suara sah dan tidak sah*. Berdasarkan pencermatan pada Formulir Model C.Hasil Salinan-KWK yang diterima oleh PTPS, Bawaslu Kabupaten Kotawaringin Timur menerangkan sebagai berikut:

No	Data Pencermatan		Ket
	Formulir Model C.Hasil Salinan-KWK		
	Data Penggunaan Surat Suara	Data Surat Suara Sah dan Tidak Sah	
TPS 11			
1	a. Jumlah surat suara yang diterima, termasuk surat suara cadangan = 340 b. Jumlah surat suara yang dikembalikan oleh pemilih karena rusak = 1 c. Jumlah surat suara yang tidak digunakan = 189 d. Jumlah Surat Suara yang digunakan = 150	a. Jumlah Suara Sah = 147 b. Jumlah Suara Tidak Sah = 3 c. Jumlah Suara Sah dan Tidak Sah = 150	Bukti PK-79
2	Seluruh saksi pasangan calon bertanda tangan pada kolom tanda tangan		

2.7.4 TPS 12

Bahwa terhadap dalil permohonan pemohon yang pada pokoknya menyatakan *jumlah pengguna hak pilih terisi sedangkan jumlah surat suara yang digunakan dan jumlah surat suara sah dan tidak sah tidak ada/tidak terisi*. Berdasarkan pencermatan pada Formulir Model C.Hasil Salinan-KWK yang diterima oleh PTPS, bahwa pada semua elemen Formulir Model C.Hasil Salinan-KWK (Data Pemilih dan Pengguna Hak

Pilih, Data Pemilih Disabilitas, Data Penggunaan Surat Suara dan Data Suara Sah dan Tidak Sah) telah terisi.

Bukti PK-80

2.8 Desa Eka Bahurui

2.8.1 TPS 02

Bahwa terhadap dalil permohonan pemohon yang pada pokoknya menyatakan *salah input pada data pengguna hak pilih dan data pemilih*. Berdasarkan pencermatan pada Formulir Model C.Hasil Salinan-KWK yang diterima oleh PTPS dan hasil pengawasan PTPS pada tanggal 9 Desember 2020, Bawaslu Kabupaten Kotawaringin Timur menerangkan sebagai berikut:

No	Data Pencermatan		Ket
	Formulir Model C.Hasil Salinan-KWK	Laporan Hasil Pengawasan PTPS	
1	<p>A. Data Pemilih</p> <p>a. Jumlah Pemilih dalam DPT</p> <ul style="list-style-type: none"> - Laki-Laki (L) = 232 - Perempuan (P) = 227 - L+P = 459 <p>b. Jumlah Pemilih yang pindah Memilih (DPPH)</p> <ul style="list-style-type: none"> - Laki-Laki (L) = 0 - Perempuan (P) = 0 - L+P = 0 <p>c. Jumlah pemilih tidak terdaftar dalam DPT yang menggunakan hak pilih dengan KTP elektronik atau surat keterangan (DPTb)</p> <ul style="list-style-type: none"> - Laki-Laki (L) = 2 - Perempuan (P) = 4 - L+P = 6 <p>d. Jumlah Pemilih</p> <ul style="list-style-type: none"> - Laki-Laki (L) = 234 - Perempuan (P) = 231 - L+P = 465 	<p>Proses Pemungutan dan Perhitungan Suara tanpa adanya pelanggaran</p>	Bukti PK-81
	<p>B. Pengguna Hak Pilih</p> <p>a. Jumlah pengguna hak pilih dalam DPT</p> <ul style="list-style-type: none"> - Laki-Laki (L) = 132 - Perempuan (P) = 146 - L+P = 278 <p>b. Jumlah Pemilih yang pindah Memilih (DPPH) yang menggunakan hak pilih</p> <ul style="list-style-type: none"> - Laki-Laki (L) = 0 - Perempuan (P) = 0 - L+P = 0 <p>c. Jumlah pemilih tidak terdaftar dalam DPT yang menggunakan hak pilih dengan KTP elektronik</p>		

	atau surat keterangan (DPTb) - Laki-Laki (L) = 2 - Perempuan (P) = 4 - L+P = 6 d. Jumlah Pengguna Hak Pilih - Laki-Laki (L) = 134 - Perempuan (P) = 150 - L+P = 284		
2	Seluruh saksi Pasangan Calon bertanda tangan pada kolom tanda tangan		

2.9 Desa Telaga Baru

2.9.1 TPS 01

Bahwa terhadap dalil permohonan pemohon yang pada pokoknya menyatakan *formulir C1 yang diterima berupa fotocopy*. Berdasarkan pencermatan pada Formulir Model C.Hasil Salinan-KWK yang diterima oleh PTPS dan laporan hasil pengawasan PTPS, bahwa Formulir Model C.Hasil Salinan-KWK yang diterima PTPS adalah asli bukan fotocopy. **Bukti PK-82**

2.10 Kelurahan Pelangsian

2.10.1 TPS 04

Bahwa terhadap dalil permohonan pemohon yang pada pokoknya menyatakan *pada formulir C1 terdapat banyak coretan*. Berdasarkan pencermatan pada Formulir Model C.Hasil Salinan-KWK yang diterima oleh PTPS, bahwa terdapat coretan yang ditindih dengan tulisan angka pada elemen pengguna hak pilih dan data pemilih disabilitas, meskipun demikian seluruh saksi pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati Kotawaringin Timur bertanda tangan pada kolom tanda tangan. **Bukti PK-83**

2.10.2 TPS 09

Bahwa terhadap dalil permohonan pemohon yang pada pokoknya menyatakan *data pengguna hak pilih berbeda dengan jumlah surat suara yang digunakan dan jumlah suara sah dan tidak sah*. Berdasarkan pencermatan pada Formulir Model C.Hasil Salinan-KWK yang diterima oleh PTPS, Bawaslu Kabupaten Kotawaringin Timur menerangkan sebagai berikut:

No	Data Pencermatan			Ket
	Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK			
	Data Pengguna Hak Pilih	Data Penggunaan Surat Suara	Data Suara Sah dan Tidak Sah	
1	a. Jumlah pengguna hak pilih dalam DPT (L+P) = 173 b. Jumlah Pemilih yang pindah memilih (DPPH) yang menggunakan hak pilih (L+P) = 3 c. Jumlah Pemilih tidak terdaftar dalam DPT yang menggunakan hak pilih dengan KTP-E atau surat keterangan (DPTb) = 2 d. Jumlah Pemilih yang tidak terdaftar dalam DPT yang menggunakan hak pilih dengan KTP elektronik atau surat keterangan (DPTb) = 178	Jumlah surat suara yang digunakan = 178	a. Jumlah suara sah = 171 b. Jumlah suara tidak sah = 7 c. Jumlah suara sah dan tidak sah = 178	Bukti PK-84
2	Seluruh saksi pasangan calon bertanda tangan pada kolom tanda tangan			

3. Hasil Pengawasan Atas Pokok Permohonan Terkait Dugaan Terdapat Pemilih Tidak Sah. Bahwa terhadap dalil permohonan pemohon yang pada pokoknya menyatakan *pemilih tidak sah berpengaruh pada perolehan hasil akhir perhitungan suara yang diuraikan dalam bentuk peristiwa dugaan pelanggaran di Kecamatan Mentawa Baru Ketapang, Kecamatan Antang Kalang, dan Kecamatan Cempaga Hulu yang diuraikan dalam .* Bawaslu Kabupaten Kotawaringin Timur menerangkan sebagai berikut:

3.1 Kecamatan Mentawa Baru Ketapang

a. Bahwa Bawaslu Kabupaten Kotawaringin Timur menerima laporan pada tanggal 17 Desember 2020 dengan Terlapor Ketua dan Anggota Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) Mentawa Baru Ketapang dan nomor laporan 010/PL/PB/Kab/21.09/XII/2020, terkait dugaan dengan sengaja melakukan pembiaran terjadinya pelanggaran hasil pemilihan dan/atau pengaburan hasil perhitungan suara pada Pilkada di Kecamatan Mentawa Baru Ketapang, yang pada pokoknya terbagi menjadi 2 kategori peristiwa, yakni:

a.1 Peristiwa yang terjadi pada proses Pemungutan dan Perhitungan Suara di TPS tanggal 9 Desember 2020

a.2 Peristiwa yang terjadi pada proses pelaksanaan Rapat Pleno di tingkat Kecamatan Mentawa Baru Ketapang tanggal 13 s.d 14 Desember 2020

Selanjutnya laporan tersebut diregister dengan nomor 10/Reg/LP/PB/Kab/21.09/XII/2020;

b. Bahwa terhadap dugaan pelanggaran yang terjadi pada tanggal 09 Desember 2020, Bawaslu Kabupaten Kotawaringin Timur memutuskan tidak dapat menindaklanjuti karena sudah melebihi batas waktu penyampaian Laporan (daluwarsa);

c. Bahwa terhadap dugaan pelanggaran yang terjadi pada tanggal 13 s.d 14 Desember 2020, yaitu pada saat pelaksanaan Rapat Pleno di tingkat Kecamatan Mentawa Baru Ketapang, PPK Mentawa Baru Ketapang tidak mau membuka Kotak Suara untuk mencocokkan antara data Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK yang dipegang oleh Pelapor dengan jumlah fisik Surat Suara dan formulir-formulir lainnya yang ada di dalam Kotak Suara/Amplop. Bawaslu Kabupaten Kotawaringin Timur telah melakukan pemeriksaan kepada pelapor, saksi-saksi dan terlapor;

d. Bahwa terdapat pelanggaran yang dilakukan oleh PPK Mentawa Baru Ketapang, yaitu pada saat rekapitulasi untuk TPS 01 Kelurahan Ketapang, PPK tidak mengakomodir keberatan dan saran untuk melakukan

penghitungan ulang terhadap adanya kesalahan hitung pada Formulir Model C.Hasil-KWK dan Formulir Model C.Hasil Salinan-KWK. PPK Mentawa Baru Ketapang melakukan perbaikan pada Formulir Model C.Hasil-KWK tanpa melakukan penghitungan ulang dan PPK hanya menyarankan bagi pihak-pihak yang merasa keberatan terhadap perbaikan tersebut agar mengisi Formulir Model D.Kejadian Khusus dan/atau Keberatan Kecamatan-KWK;

- e. Bahwa selanjutnya Bawaslu Kabupaten Kotawaringin Timur memutuskan PPK Mentawa Baru Ketapang diduga telah melanggar Kode Etik Penyelenggara Pemilu sebagaimana diatur dalam Pasal 15 huruf f, huruf g dan huruf h Peraturan Dewan Kehormatan Penyelenggara Pemilihan Umum Republik Indonesia Nomor 2 Tahun 2017 tentang Kode Etik dan Pedoman Perilaku Penyelenggara Pemilihan Umum, yang menjelaskan bahwa dalam melaksanakan prinsip profesional, Penyelenggara Pemilu bersikap dan bertindak :

huruf f Bertindak berdasarkan standar operasional prosedur dan substansi profesi administrasi Pemilu.

huruf g Melaksanakan tugas sebagai Penyelenggara Pemilu dengan komitmen tinggi.

huruf h Tidak melalaikan pelaksanaan tugas yang diatur dalam organisasi Penyelenggara Pemilu.

yang kemudian dituangkan dalam Formulir Model A.17.

Bukti PK-85

3.2 Kecamatan Antang Kalang

- a. Bahwa Bawaslu Kabupaten Kotawaringin Timur menerima laporan pada tanggal 18 Desember 2020 dengan Terlapor Ketua dan Anggota Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) Antang Kalang dan nomor laporan 013/PL/PB/Kab/21.09/XII/2020, terkait dugaan dengan sengaja melakukan pembiaran terjadinya pelanggaran hasil pemilihan dan/atau pengaburan hasil perhitungan suara pada Pilkada di Kecamatan Antang Kalang, yang pada pokoknya terbagi menjadi 2 kategori peristiwa, yakni:

a.1 Peristiwa yang terjadi pada proses Pemungutan dan Perhitungan Suara di TPS tanggal 9 Desember 2020

a.2 Peristiwa yang terjadi pada proses pelaksanaan Rapat Pleno di tingkat Kecamatan Antang Kalang tanggal 13 s.d 14 Desember 2020

Selanjutnya laporan tersebut diregister dengan nomor 13/Reg/LP/PB/Kab/21.09/XII/2020;

- b. Bahwa terhadap dugaan pelanggaran yang terjadi pada tanggal 09 Desember 2020, Bawaslu Kabupaten Kotawaringin Timur memutuskan tidak dapat menindaklanjuti karena sudah melebihi batas waktu penyampaian Laporan (daluwarsa);
- c. Bahwa terhadap dugaan pelanggaran yang terjadi pada tanggal 13 s.d 14 Desember 2020, yaitu pada saat pelaksanaan Rapat Pleno di tingkat Kecamatan Antang Kalang, PPK Antang Kalang tidak mau membuka Kotak Suara untuk mencocokkan antara data Formulir Model C.Hasil Salinan-KWK yang dipegang oleh Pelapor dengan jumlah fisik Surat Suara dan formulir-formulir lainnya yang ada di dalam Kotak Suara/Amplop. Bawaslu Kabupaten Kotawaringin Timur telah melakukan pemeriksaan kepada pelapor, saksi-saksi dan terlapor;
- d. Bahwa selanjutnya Bawaslu Kabupaten Kotawaringin Timur telah melakukan proses penanganan pelanggaran sebagaimana diatur dalam Peraturan Bawaslu Nomor 8 Tahun 2020 dan memutuskan bahwa PPK Antang Kalang tidak terbukti melakukan dugaan pelanggaran sebagaimana dugaan Pelapor, yang kemudian dituangkan dalam Formulir Model A.17.

Bukti PK-86

3.3 Kecamatan Cempaga Hulu

- a. Bahwa Bawaslu Kabupaten Kotawaringin Timur menerima laporan pada tanggal 18 Desember 2020 dengan Terlapor Ketua dan Anggota Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) Cempaga Hulu dan nomor laporan 012/PL/PB/Kab/21.09/XII/2020, terkait dugaan dengan sengaja melakukan pembiaran terjadinya pelanggaran

hasil pemilihan dan/atau pengaburan hasil perhitungan suara pada Pilkada di Kecamatan Cempaga Hulu, yang pada pokoknya terbagi menjadi 2 kategori peristiwa, yakni:

- a.1 Peristiwa yang terjadi pada proses Pemungutan dan Perhitungan Suara di TPS tanggal 9 Desember 2020
- a.2 Peristiwa yang terjadi pada proses pelaksanaan Rapat Pleno di tingkat Kecamatan Cempaga Hulu tanggal 11 s.d 12 Desember 2020

Selanjutnya laporan tersebut diregister dengan nomor 12/Reg/LP/PB/Kab/21.09/XII/2020;

- b. Bahwa terhadap dugaan pelanggaran yang terjadi pada tanggal 09 Desember 2020, Bawaslu Kabupaten Kotawaringin Timur memutuskan tidak dapat menindaklanjuti karena sudah melebihi batas waktu penyampaian Laporan (daluwarsa);
- c. Bahwa terhadap dugaan pelanggaran yang terjadi pada tanggal 11 s.d 12 Desember 2020, yaitu pada saat pelaksanaan Rapat Pleno di tingkat Kecamatan Cempaga Hulu, PPK Cempaga Hulu tidak mau membuka Kotak Suara untuk mencocokkan antara data Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK yang dipegang oleh Pelapor dengan jumlah fisik Surat Suara dan formulir-formulir lainnya yang ada di dalam Kotak Suara/Amplop. Bawaslu Kabupaten Kotawaringin Timur telah melakukan pemeriksaan kepada pelapor, saksi-saksi dan terlapor;
- d. Bahwa setelah melakukan proses penanganan terhadap dugaan pelanggaran dimaksud, Bawaslu Kabupaten Kotawaringin Timur memutuskan hal-hal sebagai berikut:
 - d.1 PPK Cempaga Hulu tidak melaksanakan ketentuan dalam Pasal 15A ayat (8) Peraturan KPU Nomor 19 Tahun 2020, yang menjelaskan bahwa PPK wajib mencatat seluruh kejadian khusus dan/atau keberatan serta status penyelesaiannya yang terjadi pada saat rapat Rekapitulasi Hasil Penghitungan Suara pada Formulir Model D. Kejadian Khusus dan/atau Keberatan Kecamatan-KWK.

d.2 Pada saat berlangsungnya Rapat Pleno Tingkat Kecamatan Cempaga Hulu, PPK Cempaga Hulu tidak mempersiapkan Formulir Model D.Kejadian Khusus dan/atau Keberatan Kecamatan-KWK. Formulir tersebut masih dalam bentuk *softfile*, yang mana Formulir tersebut dicetak/print setelah rekapitulasi selesai, bukan pada saat terjadinya keberatan dan Saksi Paslon Bupati dan Wakil Bupati Nomor Urut 04. Hal tersebut diduga melanggar pasal 15A ayat (1) huruf b Peraturan KPU Nomor 19 Tahun 2020 yang menjelaskan bahwa dalam melaksanakan Rekapitulasi Hasil Penghitungan Suara terhadap hasil Penghitungan Suara di seluruh TPS, menyiapkan alat bantu Rekapitulasi Hasil Penghitungan Suara tingkat Kecamatan.

d.3 PPK Kecamatan Cempaga Hulu diduga telah melanggar Kode Etik Penyelenggara Pemilu sebagaimana diatur dalam Pasal 15 huruf f, huruf g dan huruf h Peraturan DKPP Nomor 2 Tahun 2017 yang menjelaskan bahwa dalam melaksanakan prinsip profesional, Penyelenggara Pemilu bersikap dan bertindak :

huruf f Bertindak berdasarkan standar operasional prosedur dan substansi profesi administrasi Pemilu.

huruf g Melaksanakan tugas sebagai Penyelenggara Pemilu dengan komitmen tinggi.

huruf h Tidak melalaikan pelaksanaan tugas yang diatur dalam organisasi Penyelenggara Pemilu

yang kemudian dituangkan dalam Formulir Model A.17.

Bukti PK-87

B. Keterangan Tambahan Diluar Pokok Permohonan

1. Bahwa Bawaslu Kabupaten Kotawaringin Timur telah melaksanakan pengawasan Pleno Terbuka Rekapitulasi dan penetapan Daftar Pemilih Tetap Pemilihan Serentak Lanjutan Tahun 2020 Kabupaten Kotawaringin Timur yang dilakukan oleh KPU Kabupaten Kotawaringin Timur bertempat di Hotel Aquarius

Jalan Jenderal Sudirman Sampit pada tanggal 16 Oktober 2020. Dari hasil rekapitulasi tersebut bahwa Jumlah Pemilih laki-laki 136.256, Jumlah Pemilih Perempuan 129.014, Jumlah daftar Pemilih 265.270, yang tersebar di 17 Kecamatan, 185 Kelurahan/Desa, 894 TPS Kabupaten Kotawaringin Timur.

Bukti PK-88

2. Bahwa Bawaslu Kabupaten Kotawaringin Timur telah melaksanakan monitoring pengawasan Pemungutan dan Perhitungan Suara yang dilakukan oleh Panwaslu Kecamatan (Panwaslucam), Panwaslu Kelurahan/Desa (PKD) dan PTPS pada tanggal 9 Desember 2020 untuk memastikan bahwa pada proses pemungutan dan perhitungan suara pada Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Kotawaringin Timur tahun 2020 dilaksanakan sesuai dengan peraturan perundang-undangan yang berlaku. **Bukti PK-89**
3. Bahwa pada tanggal 11 Desember 2020 Bawaslu Kabupaten Kotawaringin Timur menerbitkan Surat Rekomendasi Pemungutan Suara Ulang (PSU) kepada KPU Kabupaten Kotawaringin Timur terkait temuan dugaan pelanggaran administrasi Pemungutan Suara di TPS 20 Kelurahan Mentawa Baru Hilir Kecamatan Mentawa Baru Ketapang dan TPS 8 Kelurahan Baamang Hilir Kecamatan Baamang oleh Panwaslucam Mentawa Baru Ketapang dan Panwaslucam Baamang. Selanjutnya tindak lanjut atas rekomendasi tersebut, KPU Kabupaten Kotawaringin Timur melaksanakan PSU untuk 2 TPS dimaksud yang dilaksanakan tanggal 13 Desember 2020. **Bukti PK-90**
4. Bahwa pada tanggal 13 Desember 2020 Bawaslu Kabupaten Kotawaringin Timur melaksanakan pengawasan PSU yang berlangsung secara berjenjang bersama Panwaslu Kecamatan, Panwaslu Desa dan Pengawas TPS untuk memastikan bahwa pelaksanaan PSU Pilkada di TPS 20 Kelurahan Mentawa Baru Hilir Kecamatan Mentawa Baru Ketapang dan TPS 8 Kelurahan Baamang Hilir Kecamatan Baamang Kabupaten Kotawaringin Timur dilaksanakan sesuai dengan peraturan perundang-undangan yang berlaku. **Bukti PK-91**

C. Penutup

Demikian Keterangan Badan Pengawas Pemilihan Umum Kabupaten Kotawaringin Timur ini dibuat dengan sebenar-benarnya.

Keterangan tertulis ini telah disetujui dan diputuskan dalam rapat pleno Badan Pengawas Pemilihan Umum Kabupaten Kotawaringin Timur.

 <u>Muhamad Tohari, ST</u> Ketua	 <u>Salim Basyaib, ST</u> Anggota	 <u>Muhamad Natsir, SE</u> Anggota
 <u>Ependi, S.Kom</u> Anggota		 <u>Eka Sazli, SE</u> Anggota

Note: A blue circular official stamp of the Badan Pengawas Pemilihan Umum Kabupaten Kotawaringin Timur is visible in the center, partially overlapping the signatures.

D. Daftar Bukti

Bukti	Keterangan
PK-1	a. Form A Laporan Hasil Pengawasan Pemilu No: 94/LHP.KT-08/PM.00.02/XII/2020 b. Form Model D. Hasil Kecamatan-KWK (Hasil Perbaikan) c. Keputusan KPU Kab. Kotawaringin Timur No 213/PL.02.6-Kpt/6202/KPU-Kab/XII/2020 Tentang Penetapan Rekapitulasi Hasil Perhitungan Perolehan Suara dan Hasil Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Kotawaringin Timur Tahun 2020 d. BA dan Sertifikat Rekapitulasi Hasil Perhitungan Perolehan Suara Dari Setiap Kecamatan di Tingkat Kabupaten/Kota Dalam Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Kotawaringin Timur Tahun 2020 e. Form Model D. Kejadian Khusus dan/atau Keberatan Kabupaten/Kota-KWK
PK-2	a. Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 02 Desa Pelangsian b. Laporan Hasil Pengawasan PTPS 02 Desa Pelangsian
PK-3	a. Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 05 Desa Pelangsian b. Laporan Hasil Pengawasan PTPS 05 Desa Pelangsian
PK-4	a. Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 07 Desa Pelangsian b. Laporan Hasil Pengawasan PTPS 07 Desa Pelangsian
PK-5	a. Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 09 Desa Pelangsian b. Laporan Hasil Pengawasan PTPS 09 Desa Pelangsian
PK-6	Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 02 Kelurahan Mentawa Baru Hilir
PK-7	Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 03 Kelurahan Mentawa Baru Hilir
PK-8	Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 08 Kelurahan Mentawa Baru Hilir
PK-9	Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 10 Kelurahan Mentawa Baru Hilir
PK-10	Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 11 Kelurahan Mentawa Baru Hilir
PK-11	Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 15 Kelurahan Mentawa Baru Hilir
PK-12	Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 19 Kelurahan Mentawa Baru Hilir
PK-13	Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 22 Kelurahan Mentawa Baru Hilir
PK-14	Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 28 Kelurahan Mentawa Baru Hilir
PK-15	Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 29 Kelurahan Mentawa Baru Hilir
PK-16	Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 30 Kelurahan Mentawa Baru Hilir
PK-17	Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 44 Kelurahan Mentawa Baru Hilir
PK-18	Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 45 Kelurahan Mentawa Baru Hilir
PK-19	a. Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 15 Kelurahan Sawahan b. Laporan Hasil Pengawasan PTPS 15 Kelurahan Sawahan
PK-20	a. Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 16 Kelurahan Sawahan

	b. Laporan Hasil Pengawasan PTPS 16 Kelurahan Sawahan
PK-21	Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 01 Kelurahan Mentawa Baru Hulu
PK-22	Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 04 Kelurahan Mentawa Baru Hulu
PK-23	a. Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 06 Kelurahan Mentawa Baru Hulu b. Laporan Hasil Pengawasan PTPS 06 Kelurahan Mentawa Baru Hulu
PK-24	a. Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 09 Kelurahan Mentawa Baru Hulu b. Laporan Hasil Pengawasan PTPS 09 Kelurahan Mentawa Baru Hulu
PK-25	a. Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 16 Kelurahan Mentawa Baru Hulu b. Laporan Hasil Pengawasan PTPS 16 Kelurahan Mentawa Baru Hulu
PK-26	a. Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 11 Kelurahan Mentawa Baru Hulu b. Laporan Hasil Pengawasan PTPS 11 Kelurahan Mentawa Baru Hulu
PK-27	Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 01 Kelurahan Mentawa Baru Hilir
PK-28	Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 03 Kelurahan Mentawa Baru Hilir
PK-29	a. Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 17 Kelurahan Mentawa Baru Hilir b. Laporan Hasil Pengawasan PTPS 17 Kelurahan Mentawa Baru Hilir
PK-30	Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 39 Kelurahan Mentawa Baru Hilir
PK-31	Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 37 Kelurahan Mentawa Baru Hilir
PK-32	Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 42 Kelurahan Mentawa Baru Hilir
PK-33	a. Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 23 Kelurahan Mentawa Baru Hilir b. Laporan Hasil Pengawasan PTPS 23 Kelurahan Mentawa Baru Hilir
PK-34	a. Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 24 Kelurahan Mentawa Baru Hilir b. Laporan Hasil Pengawasan PTPS 24 Kelurahan Mentawa Baru Hilir
PK-35	a. Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 26 Kelurahan Mentawa Baru Hilir b. Laporan Hasil Pengawasan PTPS 26 Kelurahan Mentawa Baru Hilir
PK-36	a. Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 27 Kelurahan Mentawa Baru Hilir b. Laporan Hasil Pengawasan PTPS 27 Kelurahan Mentawa Baru Hilir
PK-37	a. Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 43 Kelurahan Mentawa Baru Hilir b. Laporan Hasil Pengawasan PTPS 43 Kelurahan Mentawa Baru Hilir
PK-38	a. Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 46 Kelurahan

	Mentawa Baru Hilir b. Laporan Hasil Pengawasan PTPS 46 Kelurahan Mentawa Baru Hilir
PK-39	a. Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 33 Kelurahan Mentawa Baru Hilir b. Laporan Hasil Pengawasan PTPS 33 Kelurahan Mentawa Baru Hilir
PK-40	a. Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 44 Kelurahan Mentawa Baru Hilir b. Laporan Hasil Pengawasan PTPS 44 Kelurahan Mentawa Baru Hilir
PK-41	a. Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 45 Kelurahan Mentawa Baru Hilir b. Laporan Hasil Pengawasan PTPS 45 Kelurahan Mentawa Baru Hilir
PK-42	Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 01 Kelurahan Ketapang
PK-43	Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 10 Kelurahan Ketapang
PK-44	Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 11 Kelurahan Ketapang
PK-45	Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 16 Kelurahan Ketapang
PK-46	Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 17 Kelurahan Ketapang
PK-47	Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 21 Kelurahan Ketapang
PK-48	Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 24 Kelurahan Ketapang
PK-49	Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 28 Kelurahan Ketapang
PK-50	Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 33 Kelurahan Ketapang
PK-51	Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 35 Kelurahan Ketapang
PK-52	Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 36 Kelurahan Ketapang
PK-53	Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 38 Kelurahan Ketapang
PK-54	Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 40 Kelurahan Ketapang
PK-55	Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 50 Kelurahan Ketapang
PK-56	a. Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 09 Kelurahan Ketapang b. Laporan Hasil Pengawasan PTPS 09 Kelurahan Ketapang
PK-57	a. Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 05 Kelurahan Ketapang b. Laporan Hasil Pengawasan PTPS 05 Kelurahan Ketapang
PK-58	a. Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 06 Kelurahan Ketapang b. Laporan Hasil Pengawasan PTPS 06 Kelurahan Ketapang
PK-59	a. Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 09 Kelurahan Ketapang b. Laporan Hasil Pengawasan PTPS 09 Kelurahan Ketapang
PK-60	a. Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 07 Kelurahan

	Ketapang b. Laporan Hasil Pengawasan PTPS 07 Kelurahan Ketapang
PK-61	a. Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 12 Kelurahan Ketapang b. Laporan Hasil Pengawasan PTPS 12 Kelurahan Ketapang
PK-62	a. Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 13 Kelurahan Ketapang b. Laporan Hasil Pengawasan PTPS 13 Kelurahan Ketapang
PK-63	a. Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 14 Kelurahan Ketapang b. Laporan Hasil Pengawasan PTPS 14 Kelurahan Ketapang
PK-64	a. Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 20 Kelurahan Ketapang b. Laporan Hasil Pengawasan PTPS 20 Kelurahan Ketapang
PK-65	a. Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 30 Kelurahan Ketapang b. Laporan Hasil Pengawasan PTPS 30 Kelurahan Ketapang
PK-66	a. Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 37 Kelurahan Ketapang b. Laporan Hasil Pengawasan PTPS 37 Kelurahan Ketapang
PK-67	Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 31 Kelurahan Ketapang
PK-68	Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 34 Kelurahan Ketapang
PK-69	a. Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 42 Kelurahan Ketapang b. Laporan Hasil Pengawasan PTPS 42 Kelurahan Ketapang
PK-70	a. Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 47 Kelurahan Ketapang b. Laporan Hasil Pengawasan PTPS 47 Kelurahan Ketapang
PK-71	a. Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 49 Kelurahan Ketapang b. Laporan Hasil Pengawasan PTPS 49 Kelurahan Ketapang
PK-72	a. Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 03 Kelurahan Pasir Putih b. Laporan Hasil Pengawasan PTPS 03 Kelurahan Pasir Putih
PK-73	a. Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 07 Kelurahan Pasir Putih b. Laporan Hasil Pengawasan PTPS 07 Kelurahan Pasir Putih
PK-74	a. Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 04 Kelurahan Pasir Putih b. Laporan Hasil Pengawasan PTPS 04 Kelurahan Pasir Putih
PK-75	a. Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 05 Kelurahan Pasir Putih b. Laporan Hasil Pengawasan PTPS 05 Kelurahan Pasir Putih
PK-76	a. Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 06 Kelurahan Pasir Putih b. Laporan Hasil Pengawasan PTPS 06 Kelurahan Pasir Putih
PK-77	a. Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 08 Kelurahan Pasir Putih b. Laporan Hasil Pengawasan PTPS 08 Kelurahan Pasir Putih
PK-78	a. Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 09 Kelurahan Pasir Putih b. Laporan Hasil Pengawasan PTPS 09 Kelurahan Pasir Putih
PK-79	Formulir Model C. Hasil Salinan-KWK TPS 11 Kelurahan Pasir Putih

PK-80	Formulir Model C.Hasil Salinan-KWK TPS 12 Kelurahan Pasir Putih
PK-81	Formulir Model C.Hasil Salinan-KWK TPS 02 Desa Eka Bahurui
PK-82	a. Formulir Model C.Hasil Salinan-KWK TPS 01 Desa Telaga Baru b. Laporan Hasil Pengawasan PTPS 01 Desa Telaga Baru
PK-83	Formulir Model C.Hasil Salinan-KWK TPS 04 Desa Pelangsian
PK-84	a. Formulir Model C.Hasil Salinan-KWK TPS 09 Desa Pelangsian b. Laporan Hasil Pengawasan PTPS 09 Desa Pelangsian
PK-85	a. Tanda Bukti Penyampaian Laporan Nomor: 010/PL/PB/Kab/21.09/XII/2020 b. Formulir Laporan No 10/Reg/LP/PB/Kab/21.09/XII/2020 c. Kajian Dugaan Pelanggaran d. Surat Perihal Penerusan Kode Etik Penyelenggara Pemilihan No 253/K.Bawasiu.KT-08/PM.05.02/XII/2020 e. Formulir Pemberitahuan Tentang Status Laporan
PK-86	a. Tanda Bukti Penyampaian Laporan Nomor: 013/PL/PB/Kab/21.09/XII/2020 b. Formulir Laporan No 13/Reg/LP/PB/Kab/21.09/XII/2020 c. Kajian Dugaan Pelanggaran d. Formulir Pemberitahuan Tentang Status Laporan
PK-87	a. Tanda Bukti Penyampaian Laporan Nomor: 012/PL/PB/Kab/21.09/XII/2020 b. Formulir Laporan No 12/Reg/LP/PB/Kab/21.09/XII/2020 c. Kajian Dugaan Pelanggaran d. Surat Perihal Penerusan Kode Etik Penyelenggara Pemilihan No 253/K.Bawaslu.KT-08/PM.05.02/XII/2020 e. Formulir Pemberitahuan Tentang Status Laporan
PK-88	a. Form A Laporan Hasil Pengawasan Pemilu Nomor: 64/LHP.KT-08/PM.00.02/X/2020 b. BA KPU No 206/PL.02.1-BA/6202/KPU-Kab/X/2020
PK-89	Form A Laporan Hasil Pengawasan Pemilu No 85 sd. 89/LHP.KT-08/PM.00.02/X/2020
PK-90	a. Dokumen penanganan pelanggaran administrasi Panwaslu Kecamatan Mentawa Baru Ketapang terkait Pemilihan Suara Ulang b. Dokumen penanganan pelanggaran administrasi Panwaslu Kecamatan Baamang terkait Pemilihan Suara Ulang
PK-91	Form A Laporan Hasil Pengawasan Pemilu No 93/LHP.KT-08/PM.00.02/X/2020 & 94/LHP.KT-08/PM.00.02/X/2020

Daftar Bukti pada Keterangan tertulis ini telah disetujui dan diputuskan dalam rapat pleno Badan Pengawas Pemilihan Umum Kabupaten Kotawaringin Timur.


Muhamad Tohari, ST
 Ketua


Salim Basyaib, ST
 Anggota


Muhamad Natsir, SE
 Anggota


Ependi, S.Kom
 Anggota


Eka Sazli, SE
 Anggota